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ОРГАН ТОМСКОГО ОБКОМА И ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА. ОБЛАСТНОГО И ГОРОДСКОГО СОВЕТОВ ДЕПУТАТОВ
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ПЯТАЯ СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
О т к р ы т и е  с е с с и и

11 июля в Москве открылась пятая сессия Верховного 
Совета СССР четвертого созыва.

В 10 часов утра зал заседаний Большого Кремлевского 
Дворца заполнили депутаты Совета Союза. В зале находят
ся многочисленные гости —  работники московских пред
приятий и учреждений, деятели науки и культуры. При
сутствуют главы дипломатических представительств ино
странных государств, аккредитованные в Москве, советские 
и зарубежные журналисты.

В ложах президиума —  члены Президиума Верховного 
Совета СССР, Министры.

За столом Председателя занимают места Председатель Со
вета Союза Верховного Совета СССР А. П. Волков, замести
тели Председателя —  А. А. Лебедев, В. П. Мжаванадзе, 
3. С. Омарова. В правительственных ложах —  товарищи 
Н. А. Булганин, К. Е. Ворошилов, Л. М. Каганович, 
А. И. Кириченко, Г. М. Маленков, В. М. Молотов, 
М. Г. Первухин, Г. К. Жуков, Л. И. Брежнев, Н. И. Беляев, 
П. Н. Поспелов, тепло встреченные присутствующими.

Председательствующий А. П. Волков объявляет заседание 
Совета Союза открытым. Он предоставляет слово Предсе
дателю Мандатной комиссии депутату И. Д. Мустафаеву.

Тов. Мустафаев сообщает, что в трех избирательных 
округах состоялись выборы депутатов в Совет Союза вместо 
выбывших депутатов. По Синелыгаковскому избирательно
му округу № 429 депутатом Совета Союза избран И. Н. Ко
валенко, по Запорожскому первому избирательному округу 
№ 445 —  П. И. Скляров, по Смоленскому городскому из
бирательному округу № 302 —  С. И. Бизунов.

По предложению депутата М. Е. Демиденко Совет Союза 
принимает решение утвердить доклад Мандатной комиссии 
и признать полномочия депутатов Верховного Совета СССР, 
избранных по трем избирательным округам.

Единогласно утверждается следующая повестка дня сес
сии:

1. Проект Закона о государственных пенсиях.
2. Просьба Верховного Совета Карело-Финской ССР о 

преобразовании Карело-Финской Советской Социалистической 
Республики в Карельскую Автономную Советскую Социали
стическую Республику и о включении ее в состав Россий
ской Советской Федеративной Социалистической Республики.

3. Об Обращении Верховного Совета СССР к  парламентам 
других стран по вопросу о разоружении.

4. О Заявлении Верховного Совета СССР в связи с обра
щением Японского парламента по поводу запрещения ядер- 
яого оружия и прекращения его испытания.

5. Утверждение Указов Президиума Верховного Совета 
СССР.

Затем Совет Союза утверждает порядок рассмотрения 
вопросов повестки дня. Решено доклад о проекте Закона о 
государственных пенсиях заслушать на совместном заседа
нии Совета Союза и Совета Национальностей. На совмест
ном заседании будут обсуждены также вопросы: просьба
Верховного Совета Карело-Финской ССР о преобразовании 
Карело-Финской ССР в Карельскую АССР и о включении ее 
в состав РСФСР; об Обращении Верховного Совета СССР к 
парламентам других стран по вопросу о разоружении; о 
Заявлений Верховного Совета СССР в связи с обращением 
Японского парламента по поводу запрещения ядерного ору
жия и прекращении его испытания.

На раздельных заседаниях палат будут заслушаны со

доклады комиссий Законодательных предположений, а так
же обсужден доклад о проекте Закона о государственных 
пенсиях и утверждены Указы Президиума Верховного Со
вета СССР.

На этом первое заседание Совета Союза заканчивается.**
В 13 часов в Большом Кремлевском Дворце открылось 

заседание Совета Национальностей: В ложах президиума —  
члены Президиума Верховного Совета СССР, Министры. За 
столом Председателя —  Председатель Совета Национально
стей В. Т. Лацис, заместители Председателя Н. Е. Авхимо- 
вич, П. Т. Комаров, М. Султанова. В правительственных 
ложах —  товарищи Н. А. Булганин и К. Е. Ворошилов, 
встреченные дружными аплодисментами.

Председательствующий В. Т. Лацис предоставляет слово 
Председателю Мандатной комиссии депутату И. Д. Наза
ренко. Он докладывает, что в двух избирательных округах 
состоялись выборы депутатов в Совет Национальностей вме
сто выбывших депутатов. По Красносельскому избиратель
ному округу INs 311 Армянской ССР депутатом Совета На
циональностей избран Т. Н. Лазарян, по Лоухскому избира
тельному округу № 395 Карело-Финской ССР —  
И. И. Секькин.

Совет Национальностей принимает решение утвердить 
доклад Мандатной комиссии и признать полномочия депу
татов Верховного Совета СССР, избранных по двум избира
тельным округам.

Совет Национальностей принимает затем следующую по
вестку дня сессии;

1. Проект Закона о государственных пенсиях.
2. Просьба Верховного Совета Карело-Финской ССР о 

преобразовании Карело-Финской Советской Социалистической 
Республики в Карельскую Автономную Советскую Социали
стическую Республику и о включении ее в состав Россий
ской Советской Федеративной Социалистической Республи
ки.

3. Об Обращении Верховного Совета СССР к парламентам 
других стран по вопросу о разоружении.

4. О Заявлении Верховного Совета СССР в связи с обра
щением Японского парламента по поводу запрещения ядер
ного оружия и прекращения его испытания.

5. Утверждение Указов Президиума Верховного Совета 
СССР.

Принимается порядок рассмотрения вопросов повестки 
дня. Доклад о проекте Закона о государственных пенсиях 
решено заслушать на совместном заседании Совета Нацио
нальностей и Совета Союза. На совместном заседании будут 
обсуждены вопросы: просьба Верховного Совета Карело- 
Финской ССР о преобразовании Карело-Финской ССР в Ка
рельскую АССР и о включении ее в состав РСФСР; об Об
ращении Верховного Совета СССР к  парламентам других 
стран по вопросу о разоружении; о Заявлении Верховного 
Совета СССР в связи с обращением Японского парламента 
по поводу запрещения ядерного оружия и прекращения его 
испытания. На раздельных заседаниях палат будут заслу
шаны содоклады комиссий Законодательных предположений, 
а также обсужден доклад о проекте Закона о государствен
ных пенсиях и утверждены Указы Президиума Верховного 
Совета СССР.

После утверждения порядка рассмотрения вопросов первое 
заседание Совета Национальностей объявляется закрытым.

Совместное заседание Совета Союза 
и Совета Национальностей

В 16 часов открылось совместное заседание Совета Сою
за и Совета Национальностей Верховного Совета СССР.

К началу заседания огромный зал заполнили депутаты и 
гости —  трудящиеся столицы. В ложах —  члены дипло
матического корпуса, представители советской и иностран
ной печати.

За столом Председателя —  Председатель Совета Союза
A. П. Волков, Председатель Совета Национальностей
B. Т. Лацис и их заместители.

Бурными аплодисментами приветствуют депутаты и го
сти товарищей Н. А. Булганина. К. Е. Ворошилова, 
Л. М. Кагановича, А. И. Кириченко, Г. М. Маленкова, 
В. М. Молотова, М. Г. Первухина, Н. С. Хрущева, Г. К. Жу
кова, Л. И. Брежнева, Д. Т. Шепилова, А. Б. Аристова, 
Н. И. Беляева, П. Н. Поспелова, занявших места в прави
тельственных ложах.

Председательствующий —  депутат А. П. Волков сооб

щает, что на заседании присутствуют шахиншах Ирана 
Мохаммед Реза Пехлеви, шахиня Сорейя и сопровождающие 
их лица. В зале раздаются продолжительные аплодисменты. 
Затем А. П. Волков говорит, что на заседании присутству
ют Председатель Кабинета Министров Корейской Народно- 
Демократической Республики Маршал Ким Ир Сен и члены 
возглавляемой им Правительственной делегации. 9то сооб
щение встречается бурными, продолжительными аплодис
ментами. От имени депутатов А. П. Волков приветствует 
высоких гостей.

Слово для доклада о проекте Закона о государственных 
пенсиях предоставляется тепло встреченному присутствую
щими Председателю Совета Министров СССР товарищу 
Н. А. Булганину.

(Окончание на 2-й стр.).

ИРКУТСК, 10 июля. (ТАСС). 
Минувшая ночь на строительстве 
Иркутской ГЭС была ознаменова
на небывало высоким трудовым 
напряжением. Несмотря на грозу 
и разразившийся затем ливень, 
строители продолжали сжимать 
Ангару в тиски земляных пере
мычек. К  беснующейся реке с 
двух сторон на больших скоростях 
подходили 25-тонные автосамосва
лы и один за одним обрушивали 
в воду сотни кубометров грунта. С 
наплавного моста на каменный 
банкет сбрасывали щебень и суг
линок. Это делалось для того, что
бы заполнить Промежутки между 
крупными кусками породы и бе
тонными кубами, ослабить напор 
течения на сооружаемую перемыч- 
ку

Чем уже становился промежу
ток между правой и левой на
сыпью, тем стремительнее рвался 
через него поток вспененной реки. 
Вода начала почти полностью сно
сить отсыпаемый грунт, н тогда 
строители вновь пустили в ход бе

тонные кубы. Их сбрасывали сра
зу же вслед за землей, и они при
давливали, задерживали ее в пере
мычке.

Последний натиск — и поток 
остановлен. Вода закружилась на 
месте, повернула вспять, чтобы 
полностью пройти через здание 
Иркутской ГЭС.

10 июля в 7 часов по местному 
времени Ангара была перекрыта.

Перекрытие Ангары продолжа
лось в течение полутора суток. За 
это время отсыпано 35 тысяч ку
бометров грунта, 12 тысяч кубо
метров камня, сброшено три с по
ловиной тысячи бетонных кубов. 
Каменный банкет и перемычка 
длиною в 182 метра создали под
пор воды, равный 2 метрам 14 
сантиметрам.

Строители поздравляли друг 
друга с большбй трудовой побе
дой. На середину наплавного мо
ста, с которого велось перекры
тие, выехал 25-тонный автосамо
свал Минского автозавода. На не
го поднялись руководители строй
ки. Секретарь парткома Н. Ф. Са-

лацкий предоставил слово началь
нику строительства А. Е. Бочки
ну.

— Коллектив рабочих, инжене
ров и техников нашей стройки, — 
сказал тов. Бочкин, — в течение 
пяти лет напряженно и самоотвер
женно трудится над тем, чтобы по
ставить стихийную мощь Ангары 
на службу советскому народу, де
лу коммунизма. Мы встретили не
мало трудностей, но' не отступили 
перед ними, а преодолели их. Ан
гара перекрыта, и это успех не 
только наш, строителей, но и всех 
тех советских тружеников, кото
рые вооружили стройку перво
классной техникой. Впереди у нас 
большие задачи. Надо до конца 
этого года ввести в строй два пер
вых агрегата гидростанции. При
ложим ясе все силы, чтобы образ
цово и в срок выполнить задание 
партии и правительства.

В ответ звучит дружное трое
кратное «ура». По перемычке, пе
регородившей Ангару, как по мо
сту, идут тяжелые машины.

На снимке: строительство Иркутской ГЭС. Вид с нижнего бьефа. (Фотохроника ТАСС).
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Ц ен т ральн ом у К ом ит ет у М онгольской  Н ародно-

револю ц и онн ой  парт ии
От имени народов Советского Союза Президиум Верхов

ного Совета СССР, Совет Министров Союза ССР и Централь
ный Комитет Коммунистической партии Советского Союза 
шлют Вам и монгольскому народу братские приветствия и 
горячие поздравления в связи с национальным праздни
ком —  35-й годовщиной Монгольской народной революции.

Трудящиеся Монголии под руководством Народно-револю
ционной партии и Правительства МНР за годы народной 
власти осуществили глубокие демократические и социаль
ные преобразования, заложили прочные основы развития 
страны по пути социализма и добились больших успехов в 
государственном, хозяйственном и культурном строитель
стве Республики.

ликой и другими социалистическими странами Монгольская 
Народная Республика активно выступает в борьбе за мир и 
за ослабление международной напряженности: Миролюбивая 
политика Монгольского государства завоевала ему признание 
и поддержку ряда стран Европы и Азии.

В день славной годовщины народы Советского Союза 
искренне желают монгольскому народу дальнейших успехов 
в борьбе за претворение в жизнь идей марксизма-лениниз
ма, за расцвет новой социалистической Монголии, за упро
чение мира между народами.

Пусть крепнут и развиваются братское сотрудничество и 
вечная, нерушимая дружба народов Советского Союза и 
Монгольской Народной Республики.

За прошедшие тридцать пять лет независимого существо
вания в Республике созданы промышленные предприятия, 
сложились рабочий класс и национальная трудовая интел
лигенция, значительно повысилось благосостояние трудя
щихся. Достигнуты успехи в развитии скотоводства.

Вместе с Советским Союзом, Китайской Народной Респуб-

Президиум Верховного Совета Союза Советских 
Социалистических Республик 

Совет Министров Союза Советских 
Социалистических Республик 

Центральный Комитет Коммунистической партии
Советского Союза.

Ц ен т ральн ом у К ом ит ет у К ом м унист ической  парт ии
Совет ского С ою за

П рези диум у В ерховного Совет а С ою за ССР  
Совет у М инист ров С ою за ССР

В день нашего национального праздника 35-й годовщины 
Монгольской народной революции Президиум Великого На
родного Хурала МНР, Совет Министров МНР и Центральный 
Комитет Монгольской народно-революционной партии от 
имени всего монгольского народа шлют Президиуму Верхов
ного Совета Союза ССР, Совету Министров Союза ССР, 
Центральному Комитету Коммунистической партии Совет
ского Союза и великому советскому народу пламенный сер
дечный привет.

Празднуя славную 35-ю годовщину Народной революции, 
все трудящиеся нашей страны в этот знаменательный день 
своего национального праздника вновь осознают то, что 
всепобеждающие идеи марксизма-ленинизма и неоценимая 
братская помощь великого Советского Союза принесли мон
гольскому народу освобождение от феодального и империа
листического гнета и обеспечили условия для строительства 
счастливой жизни, для перехода от феодализма к  социализ
му, минуя капиталистическую стадию развития.

За истекшие 35 лет наш народ под руководством своей 
Народно-революционной партии достиг огромных успехов в 
преодолении экономической и культурной отсталости своей 
страны, укреплении своего народно-демократического госу
дарства. Для достижения этих успехов решающее значение 
имела бескорыстная всесторонняя помощь нашего верного 
и искреннего друга —  героического советского народа, 
братская дружба с которым является самым дорогим завое
ванием монгольского народа.

Именно поэтому в день своего великого национального 
праздника весь монгольский народ обращает пламенное 
слово своей самой искренней безграничной благодарности к  
Коммунистической партии Советского Союза, Советскому 
правительству и нашему неизменному другу —  великому 
советскому народу. Трудящиеся нашей страны, вдохновляе
мые величественными успехами советского народа в строи
тельстве коммунистического общества, черпая новые силы

МОСКВА
и энергию из исторических решений XX съезда КПСС, ко
торый открыл всему человечеству новые величественные 
перспективы, и впредь будут неуклонно укреплять свою 
вечную братскую дружбу и всестороннее сотрудничество с 
Советским Союзом, неустанно бороться за достижение даль
нейших новых успехов и побед на пути развития своей ро
дины к  социализму.

Наш народ неуклонно будет развивать н укреплять евшо 
дружбу и сотрудничество с народами Китайской Народной 
Республики и стран могучего социалистического лагеря, яв
ляющегося пламенным авангардом борьбы за мир во всея 
мире.

Монгольский народ непоколебимо поддерживает последо
вательную миролюбивую внешнюю политику Советского 
Союза и миролюбивые устремления всех прогрессивных сил 
в борьбе за дальнейшее ослабление международной напря
женности, за обеспечение прочного мира и безопасности во 
всем мире, еще теснее сплачивает свои ряды вокруг родной 
Народно-революционной партии и народного правительства, 
последовательно проводящих политику мира и дружбы меж
ду народами.

Монгольский народ искренне приветствует героический 
советский народ и от всей души желает ему новых, еще 
более замечательных успехов в строительстве коммунисти
ческого общества, в борьбе за упрочение мира во всем мире.

Да здравствует великий советский народ!
Да здравствует вечная, нерушимая дружба монгольского 

и советского народов!
Да здравствует мир во всем мире!

Президиум Великого Народного Хурала МНР 
Совет Министров МНР 

Центральный Комитет Монгольской народно
революционной партии.

Улан-Батор, 10 июля 1956 г.

П Р И Е М  В Ц К  К П С С
руководящих деятелей Коммунистической партии Великобритании

10 июля в ЦК КПСС состоялась беседа с руководящими 
деятелями Коммунистической партии Великобритании, нахо
дящимися в Москве.

В беседе приняли участие Первый секретарь ЦК КПСС 
Н. С. Хрущев, секретарь ЦК КПСС П. Н. Поспелов, член 
ЦК КПСС Б. Н. Пономарев, председатель Исполкома компар

тии Великобритании Гарри Поллит, генеральный секретарь 
компартии Джон Голлан и член Политического Комитета 
Исполкома компартии Берт Рамелсон.

Беседа представителей двух братских партий прошла в 
духе искренней дружбы и солидарности.

(ТАСС).

П Р И Е М  В ЦК К П С С  
делегации Итальянской коммунистической партии

На днях в Москву прибыла делегация Итальянской ком
мунистической партии в составе члена Секретариата ЦК 
Джанкарло Пайетта и членов Руководства компартии Челе
сте Негарвилле и Джакомо Пеллегрини.

11 июля Первый секретарь ЦК КПСС Н. С. Хрущев, сек
ретарь ЦК КПСС П. Н. Поспелов и член ЦК КПСС Б. Н. По
номарев приняли делегацию Итальянской компартии и име

ли с ней продолжительную дружественную беседу. Состоял
ся обмен мнениями о политике двух партий, о положении 
и современных проблемах рабочего движения.

Беседа прошла в сердечной обстановке, в духе искренней 
дружбы и взаимного доверия между двумя братскими пар
тиями.

(ТАСС).

Беседа руководи т елей  Совет ского правит ельст ва  
с Его В еличест вом  ш ахи нш ахом  И рана

10 июля в Кремле состоялась беседа Председателя Пре
зидиума Верховного Совета СССР К. Е. Ворошилова, Пред
седателя Совета Министров СССР Н. А. Булганина, Члена 
Президиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущева и Ми
нистра Иностранных Дел СССР Д. Т. Шепилова е Его Вели
чеством шахиншахом Жрана Мохаммедом Реза Пехлеви.

На беседе с советской стороны присутствовали: замести
тель Министра Иностранных Дел СССР В. С. Семенов, Член 
Коллегии МИД СССР Л. Ф. Ильичев, Заведующий Отделом 
стран Ближнего и Среднего Востока МИД СССР Г. Т. Зай
цев, Чрезвычайный и Полномочный Посол СССР в Иране 
А. И. Лаврентьев, заместитель Заведующего Отделом стран 
Ближнего и Среднего Востока МИД СССР А. И. Павлов. С 
иранской стороны присутствовали: Министр торговли Ира

на Ибрагим Кашани, сенатор Мохаммед Саед, генерал- 
адъютант Его Величества корпусной генерал Яздан-Панах, 
Чрезвычайный и Полномочный Посол Ирана в СССР 
А. Г. Масуд-Ансари.

Во время беседы, протекавшей, как и первая беседа 
27 июня, в обстановке сердечности, продолжался откровен
ный и полезный обмен мнениями по вопросам дружествен
ных отношений между двумя соседними странами и по не
которым общим международным вопросам. Обе стороны от
метили совпадение взглядов в том, что касается их желания 
укрепить и улучшить эти дружественные отношения, а 
также их стремления к  укреплению мира во всем мире, к 
установлению доверия в отношениях между государствами.

35 дет народной революции
10 июля общественность Москвы от

метила 35-летие народной революции в 
Монголии.

В Колонном зале Дома Союзов собра
лись представители рабочих коллективов 
советской столицы, профсоюзных и ком
сомольских организаций, деятели науки и 
культуры, студенчество. Кратким вступи
тельным словом торжественное собрание 
открыл заместитель министра культуры 
СССР С. В. Кафтанов. Он тепло приветст
вовал находящихся в зале представителей 
монгольского народа, с которым советский 
народ связывает братская дружба.

С докладом о 35-летии народной рево
люции в Монголии выступил Председа
тель Президиума Верховного Совета 
РСФСР М. И. Тарасов. Докладчик под
черкнул, что после Октябрьской револю
ции народная Монголия явилась первой 
страной, которая откололась от капитали
стической системы и пошла рука об ру
ку с Советским Союзом,

★

ТорЩ ест венное собран ие  
в К ол о н н о м  за л е

☆

Под руководством Монгольской народ
но-революционной партии народ Монголии 
осуществил в своей стране глубокие со
циально-экономические преобразования и 
успешно продвигается вперед по пути со
циализма. Освободившись от гнета феода
лов и иноземных поработителей, он одер
жал огромные победы в строительстве 
своей экономики и культуры. Его круп
ным завоеванием является создание на
циональной социалистической промышлен
ности. Значительны его достижения в 
подъеме сельского хозяйства. Сейчас 
Монгольская Народная Республика по ко
личеству скота на душу населения за
нимает первое место в мире.

в Монголии
В стране, где до народной революции 

была лишь одна школа и на тысячу че
ловек насчитывалось шесть грамотных, 
ныне полностью ликвидирована негра
мотность, создана сеть начальных и сред
них школ, высших учебных заведений, 
достигнуты успехи в развитии всех 
областей национальной культуры.

М. И. Тарасов закончил свой доклад 
здравицей в честь нерушимой братской 
дружбы между народами Советского Союза 
и Монгольской Народной Республики.

Тепло встретили участники собрания 
выступление Чрезвычайного и Полномоч
ного Посла МНР в Москве Санжийна Ба
та. Поблагодарив собравшихся и охаракте
ризовав успехи монгольского народа, По
сол отметил, что эти успехи одержаны 
при братской помощи советского народа, а 
также китайского народа и всех братских 
народов стран народной демократии.

(ТАСС).
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П Я Т А Я  С ЕС С И Я  В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  СССР
(Окончание. Начало на 1-й стр.).

Проект Закона о государственных пенсиях
Доклад Председателя Совета Министров СССР Н. А. БУ ЛГАН И Н А

В начале своего доклада товарищ Н. А. Булганин под
черкнул, что проект Закона о государственных пенсиях, 
предусматривающий коренное улучшение пенсионного дела 
в Советском Союзе, отражает рост экономического могуще
ства СССР и является ярким выражением неустанной забо
ты Коммунистической партии и Советского правительства 
о благе народа.

Рабочий класс, колхозное крестьянство, советская интел
лигенция восприняли решения XX съезда партии; как свое 
кровное дело. Осуществляя эти решения, советский народ 
под руководством Коммунистической партии добивается но
вых успехов во всех областях политической, хозяйственной 
и культурной жизни.

По всей стране полным ходом идет огромное промышлен
ное строительство. Воздвигаются новые заводы, фабрики, 
электростанции, строятся шахты и железные дороги. Осваи
ваются новые районы Востока и Севера страны, где сосре
доточены неисчерпаемые природные богатства. По призыву 
Коммунистической партии и Советского правительства де
сятки тысяч молодых советских патриотов отправляются в 
эти районы для работы на новостройках.

Промышленность Советского Союза в целом успешно 
справляется с выполнением государственного плана. За пер
вое полугодие текущего года план по выпуску валовой про
дукции промышленностью выполнен на 102 процента. По 
сравнению с тем же периодом прошлого года объем про
мышленной продукции увеличился на 12 процентов.

Сейчас уже можно определенно сказать, что первый год 
шестой пятилетки будет годом дальнейшего подъема всех 
отраслей социалистического сельского хозяйства. Весенний 
сев, несмотря на запоздалую весну, проведен успешно. По
севные площади всех озимых и яровых культур в текущем 
году составили свыше 194-х миллионов гектаров —  на 
37 миллионов гектаров больше, чем в 1953 году. С честью 
выполнено боевое задание партии и правительства по 
подъему целинных земель. Поднято 33 миллиона гектаров 
целинных и залежных земель вместо 28— 30 миллионов 
гектаров, предусмотренных планом. Судя по состоянию по
севов, в нынешнем году ожидается хороший урожай всех 
сельскохозяйственных культур и особенно в Казахстане и 
Сибири.

Заметно пошло в гору также развитие животноводства. 
Увеличивается численность продуктивного скота. Колхозы 
и совхозы дают стране все больше мяса, молока и других 
продуктов животноводства. За период с 1 октября 1955 го
да по 1 июля 1956 года по сравнению с тем же периодом 
1954— 1955 годов производство молока в колхозах увели
чилось на 45 процентов. Это дало возможность государству 
в первом полугодии текущего года заготовить и закупить 
молока на 38 процентов больше, чем аа тот же период 
прошлого года. Рост поголовья скот» и его продуктивности 
позволил за тот же период увеличить заготовки и закупки 
мяса на 23 процента.

Определившиеся успехи в развитии сельекого хозяйства 
являются не случайными, они подготовлены огромной по
литической и организаторской работой, проведенной за 
последнее время Коммунистической партией. Эти успехи 
дают основание полагать, что шестой пятилетний план в 
области развития седьского хозяйства будет выполнен 
досрочно.

—  Мы с полным правом, —  подчеркивает Н. А. Булга
нин,' —  можем гордиться нашими успехами. Но у нас есть 
хорошее правило —  не успокаиваться на достигнутом и 
не упускать из поля зрения трудностей, мешающих успеш
ному движению вперед.

За время, истекшее после XX съезда партии, в стране 
осуществлен ряд важных мероприятий, направленных на 
улучшение условий труда и быта советского народа. Рабо
чий день в предвыходные и предпраздничные дни сокращен 
на 2 часа, и это сделано без уменьшения заработной пла
ты рабочих и служащих. Увеличена продолжительность от
пусков для женщин по беременности и родам. С 1 июля 
сокращен на 2 часа рабочий день для подростков. Принято 
решение об отмене платы за обучение в средних школах, 
средних специальных я высших учебных заведениях стра
ны. Ведется подготовка к  постепенному переводу всех рабо
чих и служащих на еемичадовой рабочий день.

Успешно развиваются, отмечает тов. Булганин, и наши 
международные дела. Главной заботой Коммунистической 
партии и Советского правительства во внешней политике 
является борьба за мир и безопасность народов, за установ
ление дружбы и сотрудничества между всеми государствами. 
Во имя достижения этих благородных целей партия и пра
вительство за последнее время проделали большую работу. 
По инициативе Советского Союза, при его активном участии 
достигнуто смягчение напряженности в международных от
ношениях. В настоящее время, когда образовалась обшир
ная зона мира, включающая' многие государства и народы, 
возникли реальные предпосылки для создания прочного и 
устойчивого мира.

Успехи, достигнутые в развитии социалистического хо
зяйства, говорит докладчик, позволяют сделать новый й 
притом крупный шаг по пути дальнейшего подъема благо
состояния , народа —  принять Закон о государственных

пенсиях. Это улучшит материальное положение большого 
количества советских граждан, являющихся пенсионерами.

Пенсионное обеспечение в Советском Союзе основано на 
широкой системе государственного социального страхования, 
охватывающей всех рабочих и служащих.

В нашей стране средства социального страхования на
правляются на пенсионное обеспечение, на пособия по вре
менной нетрудоспособности, а также на осуществление про
филактических мероприятий и санаторно-курортное обслу
живание трудящихся. В 1955 году доходы бюджета со
циального страхования составили 26 миллиардов 500 мил
лионов рублей против 8 миллиардов 6Q0 миллионов рублей 
в 1940 году. В 1955 году по бюджету социального страхо
вания выплачено пенсий в 5,3 раза больше, чем в 1940 
году.

Однако действующее в настоящее время пенсионное за
конодательство имеет крупные недостатки. За ряд лет в 
нем накопилось много устаревших и изживших себя поло
жений. Так, за военные и послевоенные годы образовался 
большой разрыв между размерами пенсий и достигнутым 
уровнем заработной платы. Это произошло потому, что 
большинство действующих норм пенсионного обеспечения 
было установлено еще в начале 30-х годов, а с тех пор 
заработная плата рабочих и служащих значительно повы
силась. Имеется большой разнобой в размерах устанавли
ваемых пенсий. Наряду с общими нормами пенсионного 
обеспечения, начиная с 1947 года, были введены повышен
ные пенсии для основных категорий работников ведущих 
отраслей народного хозяйства. Между повышенными и об
щими пенсиями также существует чрезмерный разрыв, а в 
самих повышенных пенсиях допущены некоторые излише
ства. В результате значительная часть пенсионеров в на
стоящее время получает низкие пенсии, а некоторые кате
гории работников, в том числе работающие и еще не ста
рые люди, получают неоправданно высокие пенсии. В ряде 
случаев льготные условия пенсионного обеспечения уста
новлены по ведомственному признаку и распространены на 
рабочих и служащих, занятых в обычных условиях труда. 
С другой стороны, некоторые группы рабочих и служащих, 
занятых на работах с тяжелыми условиями труда, этими 
льготами не пользуются только потому, что предприятия, 
на которых они работают, относятся к  другому ведомству.

Проект Закона о государственных пенсиях улучшает пен
еионное обеспечение и ликвидирует указанные недостатки 
в порядке и условиях назначения пенсий.

Основные положения проекта нового Закона вытекают из 
указания XX съезда партии, который одобрил намеченное 
Центральным Комитетом упорядочение пенсионного обеспе
чения, имеющее целью значительно увеличить размеры низ
ших разрядов пенсий, а размеры неоправданно высоких 
пенсий снизить. По проекту нового Закона размеры пенсий 
по старости, выплачиваемые неработающим пенсионерам по 
общим нормам, увеличиваются в два раза, а по инвалид
ности более чем в два раза. Отдельным же группам пенсио
неров размеры пенсий повышаются в два е половиной —  
трп раза.

Пенсии предлагается исчислять, исходя не из тарифной 
ставки, как они исчисляются в настоящее время, а во всех 
случаях из среднемесячного Фактического заработка рабоче
го и служащего. Цри этом размер пенсии по отношению к 
заработку устанавливается неодинаковый. При небольшом 
заработке пенсия возмещает заработок целиком или боль
шую его часть. С ростом заработка размер пенсии по от
ношению к заработку уменьшается. При определении права 
на пенсию важное значение придается трудовому стажу. 
Устанавливая продолжительность стажа, необходимого для 
назначения полйой пенсии, вместе с тем Закон предусмат
ривает при определенных условиях установление неполных 
пенсий в размерах, пропорциональных стажу.

В проекте Закона последовательно проводится принцип 
льготного пенсионного обеспечения рабочих и служащих, 
занятых на работах с тяжелыми условиями труда. Уста
навливаются различные размеры пенсий также в зависи
мости от семейного положения пенсионеров.' Цисдо нетрудо
способных членов семьи учитывается не только при исчис
лении пенсии семьям, потерявшим кормильца, но и при 
назначении пенсий по старости и инвалидности, чего нет в 
действующем законодательстве. Пенсионерам, постоянно 
проживающим в сельских местностях и связанным с сель
ским хозяйством, пенсии назначаются в размере 85 про
центов норм, устанавливаемых Законом.

Проект Закона устраняет ряд ненужных ограничений в 
праве рабочих и служащих на пенсию. Так, например, по 
действующему законодательству рабочий или служащий мо
жет обратиться с ваявлением о назначении пенсии по инва
лидности только п течение двух лет со дня прекращения 
работы. Если этот срок пропущен, то по действующему За
кону пенсия назначается лишь в исключительных случаях. 
В проекте нового Закона ограничительных сроков для обра  ̂
щения за пенсией__ не предусмотрено. По действующему за
конодательству рабочие и служащие, прекратившие работу 
до достижения престарелого возраста, правом на пенсию по 
старости не пользуются. Согласно проекту нового Закона 
это ограничение устраняется.

Таким образом, проект Закона, значительно улучшая ма
териальное положение пенсионеров, вместе с тем расши

ряет круг лиц, имеющих право на получение пенсии.
Если учесть, что по новому Закону рабочие и служащие 

при переходе на пенсию, как правило, будут получать пен
сии в размере от 50 до 100 процентов своей прежней за
работной платы, если принять во внимание, что пенсион
ное обеспечение охватывает все виды потери трудоспособ
ности и осуществляется без каких-либо вычетов из заработ
ков рабочих и служащих, то следует признать, что проект 
Закона решает крупные задачи государственного материаль
ного обеспечения по старости и инвалидности. Именно по
этому он получил единодушное одобрение в самых широких 
кругах советского народа.

Пенсии по старости предлагается назначать мужчинам 
по достижении 60 лет и при стаже работы не менее 25 
лет, а женщинам —  по достижении 55 лет и при стаже 
работы не менее 20 лет. Лицам, занятым на подземных 
работах, на работах с вредными условиями труда и в горя
чих цехах, предусматривается назначать пенеию по старо
сти на льготных условиях: мужчинам —  по достижении
50 лет и при стаже работы не менее 20 лет, женщинам —  
по достижении 45 лет и при стаже не менее 16 лет. Пре
дусматриваются также пониженные требования при назна
чении пенсии по старости работникам таких профессий, как 
формовщики литейных цехов, бурильщики нефтяной^ про
мышленности, котельщики: мужчинам —-  возраст 55 лет 
при стаже работы не менее 25 лет, женщинам —  возраст 
50 лет при стаже работы не менее 20 лет.

Размеры пенсий по старости предлагается повысить сле
дующим образом: при заработке до 350 рублей в мееяц пен
сия по старости назначается в размере 100 процентов за
работка, но не ниже 300 рублей; при заработке от 350 до 
500 рублей —  в размере 85 процентов заработка, но не 
ниже 350 рублей; при заработке от 500 до 600 рублей —  
75 процентов заработка, но не ниже 425 рублей: при за
работке от 600 до 800 рублей —  65 процентов заработка, 
но не ниже 450 рублей; при заработке от 800 до 1.000 
рублей —  55 процентов заработка, но не ниже 520 руб
лей; рабочим и служащим, получающим заработную плату 
свыше 1.000 рублей в месяц, пенсии будут назначаться в 
размере 50 процентов с заработка, но не ниже 550 рублей.

Более высокие размеры пенсий по старости предлагается 
установить для рабочих и служащих, работавших на под
земных работах, на работах с вредными условиями труда и 
в горячих цехах.

Рабочим и служащим, имеющим длительный непрерыв
ный стаж работы, а также неработающим пенсионерам, у 
которых есть на иждивении нетрудоспособные члены 
семьи, устанавливаются дополнительные надбавки к  пен
сиям, Общая сумма надбавок к  пенсии по старости (в пре
делах максимального размера пенсии) может достигать 25 
процентов пенсии.

В настоящее время имеются неработающие пенсионеры, 
перешедшие на пенсию много лет назад, когда заработная 
плата была более низкой, чем теперь. У таких пенсионеров 
по старости размер пенсии, исчисленной по нормам нового 
Закона, может все же оказаться низким. Поэтому предла
гается, чтобы пенсии цо старости, независимо от времени 
их назначения и заработка, из которого они исчислены, 
были не ниже 300 рублей в месяц.

В целях устранения излишеств в пенсионном обеспечении 
предусматривается установить максимальный размер пенсии 
по старости со всеми надбавками 1.200 рублей в месяц.

Работающим пенсионерам, если их заработок после назна
чения пенсии не превыщает 1.000 рублей в месяц, пенсия 
по старости будет выплачиваться в размере 150 рублей в 
месяц: тем рабочим и служащим, которые получают зара
ботную плату свыше 1.000 рублей в месяц, пенсии выпла
чиваться не будут.

Предлагается повышение размеров пецсий по инвалид
ности и ликвидация некоторых устаревших правил назначе
ния этого вида пенсий. Пенсии по инвалидности, насту
пившей по причине трудового уве«ья или профессиональ
ного заболевания, предусматриваются в более высоких раз
мерах, чем пенсии по инвалидности вследствие общего за
болевания. Назначение пенсий по инвалидности от трудо
вого увечья или профессионального заболевания будет про
изводиться независимо от наличия стажа работы. Для наз
начения пенсии по инвалидности, причиной которой было 
общее заболевание, необходимо иметь определенный стаж 
работы.

Ерли рабочие или служащие стали в период работы ин
валидами первой или второй группы вследствие общих за
болеваний, но не имеют стажа, необходимого для получения 
полной пенсии по инвалидности, то им будет назначаться 
пенсия в размерах пропорционально к имеющемуся стажу,

В отношении выплаты пенсии по инвалидности работаю
щим пенсионерам предлагается установить следующий по
рядок: инвалидам I и I I  группы выплачивать пенсии пол
ностью, независимо от заработка, поскольку этот заработок 
обычно является непостоянным и небольшим: инвалидам
II I  группы платить пенсию в таком размере, чтобы пенсия 
и получаемый заработок не превышали в общей сложности 
всего, заработка перед назначением пенсии, но во веех слу
чаях выплачивать не менее 50 процентов назначенной пен
сии.

Значительно увеличиваются размеры' пенсий по случаи 
потери кормильца, право на которые имеют нетрудоспособ
ные члены семьи умершего рабочего, служащего или пен
сионера, состоявшие на его иждивении. При установлении 
пенсии по инвалидности и по случаю потери кормильца 
размеры пенсий повышаются, если инвалид или умерший 
кормилец работали на подземных работах, в горячих цехах 
и на других работах с вредными или тяжелыми условиями 
труда.

В проекте Закона имеется ряд других положений, на
правленных на упорядочение пенсионного обеспечения ра
бочих и служащих, на улучшение материальных условий 
пенсионеров.

Специальный раздел доклада посвящен пенсиям военно
служащим и их семьям, В проекте Закона предусматривает
ся улучшение пенсионного обеспечения военнослужащих ря
дового, сержантского и старшинского состава срочной служ
бы и их семей.

Имеется в виду также повысить пенсии инвалидам граж
данской войны, первой мировой войны, семьям военнослу
жащих, погибших на фронтах гражданской войны и в 
первой мировой войне, партизанам гражданской войны и их 
семьям. Партизаны Великой Отечественной войны и их 
семьи будут, как и теперь, обеспечиваться на общих основа
ниях с военнослужащими и их семьями.

Военнослужащим сержантского и старшинского состава, 
ефрейторам и старшим матросам срочной службы, а также 
их семьям размеры пенсий предлагается установить на 1Q 
процентов выше пенсий рядового состава.

Тов. Н. А. Булганин далее подчеркнул, что проект Зако
на о государственных пенсиях широко обсужден трудящи
мися массами. В партийные, советские, профсоюзные орга
ны и в редакции газет поступили многие тысячи писем от 
трудящихся страны. Они выражают чувства сердечной бла
годарности Коммунистической партии и Советскому прави
тельству за отеческую заботу о благе народа. Наряду е об
щим одобрением проекта Закона трудящиеся внесли кон
кретные поправки и дополнения к отдельным его статьям.

Принятие нового Закона о государственных пенсиях, от
мечает Н. А. Булганин, ставит в порядок дня ряд важных 
практических задач, особенно перед органами социального 
обеспечения. Они должны обеспечить чуткое отношение к  
нуждам и запросам трудящихся, внимательное и быстрое 
рассмотрение их заявлений, высокую культуру обслужива
ния пенсионеров. Необходимо поставить дело так, чтоб 
каждый трудящийся смог беспрепятственно и полностью 
реализовать свое право на пенеионное обеспечение, гаранти
рованное Конституцией СССР, и получить все, что ему по
лагается по Закону. В деле проведения в жизнь нового За
кона о государственных пенсиях большая роль принадле
жит также профсоюзам.

Введение в действие нового Закона о государственных 
пенсиях потребует выделения дополнительных денежных 
средств. На дополнительные расходы, связанные с меро
приятиями по улучшению пенсионного обеспечения трудя
щихся, будет использована часть средств, накапливаемых в 
народном хозяйстве в результате роста производительности 
труда, проведения режима экономии. Министерства, пред
приятия и хозяйственные организации должны добиться 
строгого выполнения установленных для них производ
ственных и финансовых планов. Чем лучше будут выпол
няться эти планы, тем больше материальных и денежных 
ресурсов полуцит государство на претворение программу 
дальнейшего повышения жианеннвго уровня народа.

Враги коммунизма и социализма, говорит в заключение 
докладчик, стремятся извратить политику нашей партии, 
бросить тень на великие идеи марксизма-ленинизма, 
подорвать доверие трудящихся к  первой в мире стране со
циализма —  Советскому Союзу, внести замешательство в 
ряды международного коммунистического и рабочего движе
ния. В последнее время поводом для своей клеветнической 
кампании империалисты избрали проводимую нашей парти
ей последовательную борьбу против культа личности и его 
последствий. Трудящиеся нашей страны, прогрессивная об
щественность всех стран, коммунистические и рабочие пар
тии В борьбе против культа личности и его последствий ви
дят новое яркое свидетельство силы и крепости нащей пар
тии, ее принципиальности и преданности интересам народа, 
ее верности бессмертным идеям марксизма-ленинизма.

Линия партии нашла полное одобрение и поддержку в 
нащем народе. Вдохновленный историческими решениями 
XX съезда, под руководством своей родной Коммунистиче
ской' партии советский народ твердо и уверенно идет впе
ред по ленинскому пути, по пути строительства коммунизма.

***

Доклад товарища Н. А. Булганина был выслушан депута
тами И гостями с большим вниманием и неоднократно пре
рывался аплодисментами,

После окончания доклада председательствующий объяв
ляет совместное заседание Совета Союза и Совета Нацио
нальностей закрытым.

(ТАСС).

Н а в с т р е ч у  Д н ю  с т р о и т е л я
С о р е в я о в а я д е п р о д о л ж а е т е

Недавно бригадир комплексной брига
ды стройуправления ГРЭС-Н Александр 
Журневич побывал на строительном 
Объекте, на котором работает бригада 
каменщиков ПОД руководством Василия 
Зайца (УНР-787). От имени коллектива 
своей бригады Александр Журневич 
вызвал на соревнование бригаду Васи
лия Зайца. Свои впечатления о работе 
каменщиков УНР-787 тов. Журневич 
изложил в корреспонденции, которая 
была помещена в газете «Красное Зна
мя» (№ 132).

Недавно Василий Заяц побывал в 
бригаде Александра Журневича. Ниже 
мы помещаем рассказ Василия Зайца.

10 июля, так сказать, с ответным ви
зитом я прибыл в бригаду Александра 
Журневича, который работает в строй
управлении ГРЭС-Н. Встретились мы 
дружески и даже... сфотографировались 
(фото № 1. Тов. Заяц справа).

— Ну, показывай, бригадир, чем бо
гат...

И вот мы оба карабкаемся по строи
тельным лесам, Именно — карабкаем
ся, так как на объекте, который строит 
бригада Александра Журневича, леса 
скверные. Здесь техника безопасности 
не соблюдается, не созданы условия 
для высокопроизводительной работы.

Не зря в прошлый раз Алек- 
саидр Журневич с завистью 
смотрел на сборно-металли
ческие леса, которыми распо- 

|1  лагаем мы.
Взобрались на верх. 

II  осматриваемся. Фронт работ 
Ц  подходящий, но я сразу при- 
§ | метил один недостаток — 
щ  плохо организована подача 
1  кирпича к рабочим местам. 
|  Они для этой цели применя

ют бункера. Поднимут таким 
бункером кирпич на верхний 
этаж ' и сыплют навалом, 
К ирпич, конечно, ломается,

— Мы применяем поддо
ны, — говорю я. — Ты их 
видел. Возьми образец, сде
лайте такие же.

— Хорошо!

Бригада на объекте комплексная. 
Пять каменщиков, восемь подсобных и 
подручных рабочих, восемь плотников 
и т. д. Это — неплохо, Вероятно, руко
водителям нашего предприятия нужно 
серьезно подумать о том, чтобы быстрее 
создать комплексные бригады. Выгодное 
это дело. Меньше простоев, сокращают
ся сроки строительства, рабочие изуча
ют и осваивают смежные специально
сти.

Очень интересовала меня работа раст
ворного узла. У нас это самое узкое ме
сто. Зачастую из-за нехватки раствора 
простаиваем. Знакомлюсь. Есть, что пе
ренять, чему научиться. Но...

— Песок-то не сеете,— удивляюсь я.
Нет грохота, — огорченно отве

чает Александр Журневич.
Обидно, когда такая мелочь мешает 

работе. Без просеивания — какой пе
сок! Беда для каменщика — раствор, 
сделанный на непросеянном песке. К  
сожалению, это не единственная «ме
лочь», которая мешает каменщикам 
бригады трудиться высокопроизводи
тельно. Здесь тоже бывают простои. По
рой нет электроэнергии, плохо ремонти
руются механизмы.

— Тачки у вас неудобные, —  заме
тил я.

— Правильно! В этом виноват произ
водственно-технический отдел. По их 
чертежам сделаны неудобные и непроч
ные тачки.

Строители бригады с интересом бесе
довали со мной. Йх интересовал опыт 
нашей работы, наши заработки и многое 
другое, Дошло дело и до практики. С 
каменщиком тов. Ереминым мы поспо

рили о лучшем методе кладки под рас
шивку. Оба остались при своем мне
нии — вероятно, потому, что оба спосо
ба не плохи. Спорили мы горячо, это 
видно и на фотографии (фото № 2).

Многое критиковал я, побывав на объ
екте, но многому н научился. Главный 
вывод таков — бригада Александра 
Журневича достойный «соперник». Что 
же, будем бороться за первенство!

В. ЗАЯЦ,
бригадир бригады каменщиков 

УНР-787 треста 97.

’☆ ☆

Сроки п о д х о д я т
В коллективах строителей, кото

рые приняли обязательство к 12 
августа закончить и сдать объек
ты, ширится соревнование за вы
полнение обязательств.

У  строителей ГРЗС-П в четы
рех жилых домах, подлежащих к 
сдаче 12 августа, заканчиваются 
отделочные работы. Цо не начато 
благоустройство территории во
круг зданий.

Держит свое слово бригада сле- 
сарен-монтажников тов. Огурцова, 
занятая на сборке 40-тонного кра
на. Смонтирован портал крана, по
ставлены лебедкн н кабины. На
чат монтаж второго блока — баш
ни крана.

В тресте № 97 пЭ графику 
идут работы на сдаточных объек
тах УНР-290. Строители управле
ния готовят в сдаче 24-квартир- 
иый дом. Осталось благоустроить 
территорию здания и подключить 
водопровод. Ведется благоустрой
ство вокруг общежития № 6.

Хуже идет дело на стройках 
УНР-768, где три объекта должны

вступить Я строй 20 июля. Сдачу 
в зкеплратацщр клуба-столовой 
могут задержать невыполненные 
работы цо благоустройству и про
кладке наружного водопровода.

Медленно ведется штукатурка 
трехэтажной пристройки к новому 
горному корпусу. Чтобы выпол- 
пить обязательство—сдать объект 
в эксплоатадию 20 июля, необт 
ходнмо организовать отделку зда
ния в две смены.

Прачечная политехнического 
института 20 июля будет сдана.

В УНР-787 с большим напря
жением трудятся строители поли
гона сборного железобетона. По
ставлен бащенный кран, бетони
руется площадка Для формовки 
конструкций, смонтирован 5-тон- 
ный вибростол, начато бетониро
вание пропарочных камер.

Срывается строительство цеха 
бетона н раствора н котельной на 
промышленной базе треста. Клад
ка стен приостановлена из-за не
своевременной доставки между
этажных перекрытий.

Э л е к т р о т о к  дан
В предыдущем номере нашей

газеты сообщалось 9 ТОМ, что на 
строительном объекте, . который 
возводит бригада каменщиков 
УНР-787 под руководством Васи
лия З.айда, не бЫЛР электроэнер

гии н бригада простояла без рабо
ты.

Инженер экономического отдела 
УНР-787 тов. Аксютина нам со
общила, что 11 июля, в 3 часа 
дня электроток дан.
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Нота Советского Правительства 
Правительству США

10 июля посол СССР в США Г. Н. За
рубин посетил Государственного секрета
ря США г-на Д. Ф. Даллеса и вручил 
ему ноту Советского Правительства по 
вопросу о нарушении американскими во
енными самолетами воздушного простран
ства Советского Союза.

Ниже публикуется текст указанной но
ты:

«Посольство Союза Советских Социали
стических Республик свидетельствует свое 
уважение Государственному Департаменту 
Соединенных Штатов Америки и по пору
чению Советского Правительства имеет 
честь заявить следующее.

Согласно точно установленным данным, 
4 июля с. г. в 8 часов 18 минут по мо
сковскому времени двухмоторный средний 
бомбардировщик военно-воздушных сил 
США появился со стороны американской 
зоны оккупации в Западной ' Германии, 
пролетел территорию Германской Демокра
тической Республики и в 9 часов 35 ми
нут вторгся со стороны Польской Народ
ной Республики в воздушное пространство 
Советского Союза к районе Гродно. Са
молет, нарушивший воздушное простран
ство Советского Союза, пролетел по марш
руту Минск, Вильнюс, Каунас и Кали
нинград, углубившись на территорию 
СССР до 320 километров и пробыв над 
ней’ 1 час 32 минуты.

5 июля е. г. в 7 часов 41 минуту по 
московскому времени двухмоторный сред
ний бомбардировщик военно-воздушных 
сил США появился со стороны амерпкан- 

| ской зоны оккупации в Западной Герма- 
1 нии, пролетел территорию Германской Де

мократической Республики и в 8 часов 
54 минуты вторгся со стороны Польской 
Народной Республики в воздушное про
странство Советского Союза в районе Бре
ста. Самолет-нарушитель воздушной гра
ницы СССР пролетел по маршруту Брест, 
Пинск, Барановичи, Каунас и Калинин
град, углубившись на территорию Совет- 
„'.кого Союза до 150 километров и пробыв 

’■ над ней 1 час 20 минут. В тот же день 
другой двухмоторный бомбардировщик во
енно-воздушных сил США вторгся в воз
душное пространство СССР и значительно 
углубился на территорию Советского Сою
за.

9 июля имели место новые залеты са
молетов США в воздушное пространство 
СССР. 1

Указанные нарушения американскими 
самолетами воздушных границ Советского 
Союза нельзя расценивать иначе, как

преднамеренные и произведенные с целью 
разведки.

Необходимо подчеркнуть, что эти гру
бые нарушения воздушного пространства 
СССР имели место в обстановке, когда в 
результате усилий Советского Союза и 
других миролюбивых государств достигну
то определенное ослабление международ
ной напряженности, улучшаются отноше
ния между государствами, растет доверие 
между ними. Такое развитие международ
ных событий встречает полное одобрение 
со стороны народов всех стран, кровно 
заинтересованных в укреплении мира.

Нельзя, однако, не видеть, что враж
дебные делу мира реакционные круги в 
ряде стран встревожены определившимся 
ослаблением международной напряженно
сти. Эти круги пытаются всячески поме
шать дальнейшему улучшению отношений 
между государствами и созданию доверия 
между ними. К числу таких попыток 
следует отнести и указанное грубое на
рушение самолетами американских воен
но-воздушных сил воздушного простран
ства Советского Союза, который последо
вательно проводит политику укрепления 
•мира и расширения делового сотрудниче
ства со всеми странами, в том числе и с 
Соединенными Штатами Америки.

В этой связи обращает на себя внима
ние тот факт, что указанные нарушения 
воздушных границ Советского Союза аме
риканскими самолетами совпали по време
ни с пребыванием в Федеративной Рес
публике Германии Начальника Штаба во
енно-воздушных сил США генерала Туай- 
нинга.

Советское Правительство заявляет Пра
вительству США решительный протест 
против грубого нарушения воздушного 
пространства Советского Союза американ
скими военными самолетами, рассматри
вая это нарушение как преднамеренное 
действие определенных кругов США, рас
считанное на обострение отношений меж
ду Советским Союзом и Соединенными 
Штатами Америки.

Обращая внимание Правительства США 
на недопустимость подобных нарушений 
американскими самолетами воздушного 
пространства СССР, Советское Правитель
ство заявляет, что вся ответственность за 
возможные последствия таких нарушений 
ложится на Правительство США.

Советское Правительство ожидает, что 
со стороны Правительства США будут 
приняты меры к наказанию виновных в 
указанных нарушениях и к недопущению 
подобных нарушений в будущем».

П о с л а н и е  с э р а  А н т о н и  И д е н а  П р е д с е д а т е л ю  

С о в е т а  М и н и с т р о в  С С С Р  г о с п о д и н у  

Н .  А .  Б у л г а н и н у

Благодарю Вас за Ваще послание от 
6 июня по вопросу о разоружении. Как 
Вы отметили, я заявил 17 мая в палате 
общин, что мы приветствуем сообщение 
Вашего правительства о том, что Вы на
мерены сократить численность советских 
вооруженных сил. Мы, со своей стороны, 
уже произвели значительные совращения 
численности наших вооруженных сил за 
последние три года. Мы, конечно, произ
вели еще более значительные совращения 
после второй мировой войны.

Я лично считаю, что одностороннее со
кращение такого рода полезно. Однако я 
не думаю, чтобы оно было само по себе 
достаточным для того, чтобы международ
ные доверие и безопасность укреплялись, 
как мы этого хотим. Чтобы содействовать 
такому доверию, необходимо, чтобы раз
оружение происходило на основе междуна
родного соглашения, предусматривающего 
эффективный контроль и инспекцию и 
соответствующие меры защиты против не
ожиданного нападения.

За последние 10 лет западные державы 
taqiPPHO стремились достичь такого согла- 
' шипя. Английское правительство, ер сво

ей стороны, будет папрежнему прилагать 
все усилия, чтобы через посредство Объ

единенных Наций обеспечить соглашение, 
касающееся ограничения и сокращения 
вооружений и контроля над ними, вклю
чая атомное оружие. Настойчивость в ра
боте комиссии ООН по разоружению и ее 
подкомитета необходима для того, чтобы 
достичь соглашения, которое обеспечит 
безопасность всех с помощью соответст
вующей системы международного контро-1 
ля.

Я не думаю, чтобы было осуществимым 
рассмотреть изолированно Ваши предложе
ния в части, касающейся Германии. Я го
рячо стремлюсь найти способы сократить 
вооруженные силы и вооружения. Однако 
для того, чтобы обеспечить подлинное 
ослабление напряженности в Европе, не
обходимо также, чтобы народы Западной 
Европы сознавали, что существующие га
рантии для их безопасности сохранены.

С другой стороны, широкие мероприя
тия с целью принять во внимание как 
разоружение, так и неотложные полити
ческие проблемы, в частности воссоеди
нение Германии, сделали бы возможным 
подлинный прогресс. Я всегда буду готов 
оказать всякую помощь, какую только 
смогу, в этом отношении.

О  п р е д с т о я щ е м  в и з и т е  П р е м ь е р - М и н и с т р а  
В е л и к о б р и т а н и и  с э р а  А н т о н и  И д е н а  

в  С о в е т с к и й  С о ю з
В апреле 1956 года во время пребыва

ния в Великобритании Председатель Сове
та Министров СССР тов. Булганин Н. А. 
и Член Президиума Верховного Совета 
СССР тов. Хрущев Н. С. от имени Прави
тельства СССР пригласили Премьер-Ми
нистра Великобритании сэра Антони Иде
на посетить Советский Союз в удобное 
для него время вместе с Министром 
Иностранных Дел г-ном Селвином Ллойдом 
и другими английскими государственными 
деятелями по его усмотрению. Это пригла
шение было принято: время визита было 
решено согласовать дополнительно.

10 июля сэр Антони Иден сделал в 
палате общин следующее заявление:

«Во время недавнего визита советских

руководителей в Соединенное Королевство 
министр иностранных дел и я приняли 
приглашение нанести через некоторое вре
мя ответный визит в Советский Союз. В 
настоящее время достигнута договорен
ность, что визит состоится в мае 1957 
года, и предполагается, что мы выедем 
из Англии 5 мая. Наш визит в Советский 
Союз будет продолжаться приблизительно 
10 дней.

Министр иностранных дел и я надеем
ся во время этого визита возобновить на
ши переговоры с советскими руководите
лями. Я думаю также, что у нас будет 
возможность посетить Ленинград и, воз
можно, другие районы Советского Союза».

(ТАСС).

Пленум Новосибирского обкома партии о снижении 
затрат на единицу продукции в сельском хозяйстве

НОВОСИБИРСК, 11 июля. (ТАСС). .Се
годня закончил работу пленум Новосибир
ского обкома КПСС, который обсудил один 
из коренных вопросов развития колхозно
го производства — о снижении затрат на 
единицу продукции и повышении произ
водительности труда в полеводстве и жи
вотноводстве.

Выступивший с докладом секретарь об
кома партии тов. Жуковский еделал эко
номический анализ деятельности отдели-, 
ных районов, колхозов, совхозов и МТС. 
Докладчик и выступавшие в прениях 
убедительными фактами показывали важ
ность повседневного внимания в экономи
ке. В одной и той же зоне, в Кулундин- 
ской степи, находятся Веселовский и Ку- 
пинскнй районы. В нрощлом году колхоз 
имени Свердлова, Веселовского района, 
затратил на производство центнера ЦЮТ- 
вицы в пять — шесть раз меньше труда 
и средств, чем многие куиирсвие сельхоз
артели. ■ В Ордынском районе находятся 
Алеусская и Усть-Луковская МТС. Колхозы 
обеих станций поставляют городу овощи и 
картофель. Центнер картофеля, выращеи-

ногд уетьтдувовскими механизаторами, 
обходится в семь раз дещевле, чем в зоне 
Адеусской МТС.

Это происходит потому, что руководи
тели многих МТС, колхозов и совхозов 
еще нередко решают текущие хозяйствен
ные задачи без учета затрат труда и се
бестоимости единицы продукции, плохо 
используют земельные угодья.

Между тем, в каждом районе имеются 
хозяйства, добившиеся лучших показате
лей на сто гектаров угодий, но их опыт 
распространяется слабо. В числе причин, 
обусловливающих высокие затраты на 
единицу продукции, участниками плену
ма были названы грубые нарушения агро
номических и зоотехнических правил, 
плохое использование техники, неправиль
ное нормирование, недооценка материаль
ной заинтересованности колхозников 
И т. д.

Пленум обсудил также доклад замести
теля председателя облисполкома Н- М. 
Удыбина о хода заготовки кормов, подго̂  
товве и проведении уборки урожая и 
хлебозаготовок.

Широко применить раздельную уборку хлебов
Так решили ювалинские механизатор!»

☆ ☆ ТГ ☆

Увеличили план раздельной  
уборки

В прошлые годы колхозы, об
служиваемые нашей МТС теряли 
до 25 процентов выращенного 
урожая. Хлеб перестривал на кор
ню, зерно осыпалось".

Как сократить сроки уборки 
урожая, избежать потерь зерна? 
Над этим вопросом мы задумыва
лись не раз. Ответ на него дает 
опыт передовых МТС и колхозов 
страны: нужно широко применить 
раздельную уборку хлебов.

Известно, что при прямом ком- 
байнировании в начальный период 
уборки комбайны используются 
непроизводительно, часто простаи
вают из-за поломок. Зерно от ком
байнов поступает сырое, требую
щее большой доработки. Раздель
ный способ уборки позволяет на
чать уборку за 8 —10 дней до 
полного созревания хлебов, когда 
зерно достигнет восковой спелости. 
При этом способе техника исполь
зуется на полную мощность с пер
вых дней уборки. При этом от 
комбайнов будет поступать сухое 
высококачественное зерно, не тре
бующее дополнительных затрат на 
его сушку и очистку.

Учитывая огромное значение 
раздельной уборки, открытое пар
тийное собрание нашей МТС с 
участием всех комбайнеров, спе
циалистов МТС и колхозов приня
ло решение: убрать нынче раз
дельным способом 3 тысячи гекта
ров колосовых вместо 2.300 гек
таров, предусмотренных планом. 
Возможности для этого у нас есть.

МТС получила 17 лафетов и 19 
подборщиков. Все они подготовле
ны к работе. Для работы на жней
ках выделены опытные комбайне
ры. С ними проведены инструк
тивные занятия с практическим 
показом раздельной уборкн в до
ле.

До 20 июля практический показ 
раздельной уборкн проведем для 
председателей колхозов, бригади
ров полеводческих и тракторных 
бригад.

В большинстве колхозов зоны 
МТС уже подобраны участки для 
раздельной уборкн урожая.

Н. ЛЕВИЦКИИ.
главный агроном Ювалннской 

МТС.

R  раздельной
Раздельная уборка для меня, как и для 

других комбайнеров нашей МТС, — дело 
новое, поэтому я е особенным вниманием 
изучил ее особенности. На самоходном 
комбайне мне придется работать нынче с 
подборщиком — поднимать и обмолачи
вать хлеба, скошенные жнейками. Я уже 
опробовал подборщик на участке скошен
ной зеленой ржи. Работает он очень хо- 
рощо.

Нам, комбайнерам, хорошо известно, что 
в первый период уборки, а на засоренных 
участках — до тех пор, пока не подсох
нет трава, производительность комбайнов 
бывает очень низкой. Влажная солома 
вместе с травой наматывается на барабан, 
мешает нормальной работе молотилки. А

уборке готов
сколько необмолоченного зерна уходит в 
солому!

Раздельная уборка дает возможность 
включить в уборку комбайны на полную 
мощность значительно раньше, чем при 
прямом комбайнированип, избежать потерь 
зерна. Каждый комбайнер должен сейчас, 
пока не поздно, хорошо изучить технику 
раздельной уборки.

Я взял обязательство за 25 рабочих 
дней убрать 375 гектаров хлебов, из них 
150 гектаров — раздельным способом. 
Намолочу не менее 18 центнеров зерна с 
каждого гектара.

К раздельной уборке я готов.
Ф. КРЕЙДЕР, 

комбайнер Ювалинской МТС.

Урожай уберем без потерь
Хорошие хлеба поспевают на полях на

шего колхоза, — высокие, ровные, чи
стые от сорняков. На многих участках 
ожидаем урожай по 20—25 центнеров 
зерна с гектара.

Сейчас члены колхоза живут одной за
ботой — как следует подготовиться к 
уборке с тем, чтобы собрать урожай в

сжатые сроки, без потерь. Уборочная пло
щадь в колхозе — 3.087 гектаров. Не 
менее 500 гектаров мы решили убрать 
раздельным способом. МТС выделила для 
колхоза два лафета и три подборщика. 
Вместе с бригадирами тракторных бригад, 
комбайнерами мы определили участки для 
раздельной уборки, составили маршруты 

® движения агрегатов.
И а  тетя*! благоустрожстма В первую очередь будем убирать раз

дельным способом озимую рожь и семен-

В ЗАЩИТУ АСФАЛЬТА
В предыдущем номере газеты «Красное 

Знамя» была опубликована заметка шофе
ра И. Сказкина «На городских магистра
лях», в которой автор справедливо- кри
тиковал горисполком и работников дорож
но-мостовой конторы за медлительность и 
безинициативность в ремонте городских 
магистралей. Тов. Сказкин в своем вы
ступлении коснулся вопроса о бесхозяй
ственном отношении к асфальтированным 
магистралям города, Это в условиях наше
го города очень острая и своевременно 
поднятая тема.

Ежегодно в Томске затрачиваются боль
шие средства на асфальтирование улиц. 
Каждый квадратный метр асфальтового 
покрытия стоит 38,2 рубля! Поэтому 
нельзя без возмущения проходить мимо 
фактов бесхозяйственного отношения к 
асфальтовым дорогам.

Возьмем для примера улицу Усова. 
Летом 1955 года она была заасфальтиро
вана от улицы Советской до улицы Вер
шинина. Но прошел только год, а часть 
асфальтового покрытия уже разрушена.

Нет оснований обвинять в этом строи
телей дороги, так как асфальтирование 
выполнено достаточно хорошо. А вот об 
уходе за дорогой поговорить стоит. За 
прошедший год большая часть асфальти
рованной дороги и тротуаров не подмета
лась, грязь,с асфальта не счищалась, по
этому в дождливое время на асфальте 
долгое, время держатся грязь, лужи: грунт 
под асфальтом размокает; под действием 
колес грузовых автомашин и гусеничных 
тракторов асфальт превращается' в меси
во.

Непонятно, почему на асфальтовых до
рогах разрешается движение гусеничных 
тракторов? В Томске это не удивляет

никого; знаков, запрещающих проезд 
тракторов, на дорогах нет, и тракторы 
беспрепятственно портят городские доро
ги.

Повинны в этом многие руководящие 
работники предприятий. Ведь не могли 
же не видеть руководители бывшей строй- 
организации «Вузстрой», а сейчас 
УНР-786, что тракторы этой организа
ции систематически перегонялись по ули
це Усова.

При строительных работах, прокладке 
кабеля асфальт часто разрушается, а пос
ле проведения работ нарушенные участки 
дорог и тротуаров годами не восстанав
ливаются. Оставшаяся часть асфальтового 
покрытия быстро выходит из строя. На 
основании какого права строительные ор
ганизации могут разрушать асфальт, це 
заботясь о его своевременном восстановле
нии?

В жаркие дни улицы города иногда 
поливаются при помощи специальных ав
томашин. Эта дорогая. техника использует
ся часто бесцельно, так как большинство 
улиц, за исключением центральных, года
ми не подмотается. Пройдет поливочная 
автомашина по такой улице, а за ней 
клубы пыли. Подсохнет дорога — и слов
но не было поливки...

Разве нельзя обязать домовладельцев 
и руководителей предприятий поддержи
вать необходимую чистоту на улицах, 
прилегающих к их усадьбам?

Все эти вопросы не новые, но почему 
горисполком, райисполкомы, органы ми
лиции не п̂ринимают необходимых мер 
против халатного отношения к городским 
дорогам?

0. АЛИМОВ,
доцент, преподаватель политехнического

института.

| ВСЕ НА ВОСКРЕСНИК!
По инициативе горисполкома в Томске проводится воскресник цо бда. 

s гоустройству города. Сегодня его начнут трудящиеся Куйбышевского рай- 
\ рна, завтра и послезавтра к благоустройству улиц приступят также ра. 
{ бочие, учащаяся молодежь, интеллигенция Кировского и Вокзального 
| районов.

Халат нос т ь
Вопрос о благоустройстве улиц и уса

деб волнует всех жителей Томска. Пора
жает полная безответственность многих 
лиц, отвечающих за сохранность жилого и 
учрежденческого фонда. Возьмем такие 
примеры. Совсем недавно построили пре
красное новое здание политехнического 
института. Недавно, проходя мимо инсти
тута, я увидела, как в разрыв между во
досточными трубами хлещет вода, заливая 
стены здания—

У нас, в городе, производят много зем
ляных работ — прокладку отопления, ка
нализации, проводку кабелей. Организа
ции, выполняющие эти работы, часто 
халатно относятся к приведению улиц, 
на которых производились работы, в по
рядок. На Советской улице между улица
ми Плеханова и Никитина проводили 
отопление в один из домов. До сих пор 
здесь не убрали горы земли и не почини
ли тротуары. Можно привести еще много 
подобных примеров.

На углу Советской и улицы Герцена 
образовалась большая впадина, где во 
время дождей собирается целое озеро во
ды, которое высыхает только с наступле
нием жарких дней.

Года два — три тому назад летом ор
ганизовывались воскресники. Почему 
воскресники не проводятся сейчас?

М. БОЛЫЛАНИНА,
профессор государственного университета. <

ные участки. Поступившее от комбайнов 
зерно будет отвозиться на крытые тока, 
которых у нас 7. Зерно на автомашины 
будет грузиться автопогрузчиком.

Возле крытых токов сооружаем ямы 
для силосования зерновых отходов, их 
употребим на корм скоту.

П. ЛОТОША,
председатель колхоза имени Ленина, 

Ножевниковсксго района.

МОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО:
скашивать ежедневно 

по 2 5  гектаров хлебов
Нынче я буду убирать зерновые на по

лях колхоза имени Ленина. Обязательство 
взял высокое — убрать комбайном С-6 
450 гектаров хлебов за 25 рабочих дней, 
намолотить не менее 20 центнеров зерна 
с каждого гектара.

Убрать хлеба в сжатые сроки немысли
мо бе? раздельной уборки, Для уборки 
раздельным способом за мной закреплен 
лафет. Я хорошо изучил ату машину, про
верил каждую деталь. На днях испытал 
лафет с хедером от комбайна С-6 на кось
бе зеленой ржи. Испытания показали хо
рошие результаты.

Мое обязательство — ежедневно скаши
вать лафетом с хедером по 25 гектаров 
хлебов.

П. ПРОКОПЬЕВ,
комбайнер Ювалинской МТС.

☆
Указатель остановки 

автобуса, конечно, не
обходим. Но то, что 
мы видим на снимке, 
не может не вызвать 
чувства возмущения.

Кто этот враг «зеле
ного друга», вонзив
ший железные косты
ли в ствол тополя, 
установить пока не уда
лось. Но, надо пола
гать, он известен на
чальнику Томской ав
тобазы тов. Дмитрие
ву.
Фото Ф. Хитриневича. 

☆

НОВЫЙ
С П О С О Б

О Т К О Р В А
СВИНЕЙ

<п>
В ТЮДИС,

свинарка Лузинского свиносовхоза 
Омской области

Во многих колхозах и совхозах 
I страны применяется новый Про- 
5 грессивный способ откорма свиней
> сухнмн кормами нз самокормушек 
t с применением автопоилок. Этот
> способ дает большой экономиче- 
5 ский эффект.

Мы обратились в Лузинский 
\ свиносовхоз, Омской области, с 
\ просьбой рассказать читателям на-
> шей газеты об опыте применения 
< нового способа откорма н содер- 
) ждния свиней. На нашу просьбу 
) откликнулась п еред овая  свинарка 
I совхоза В. Тщдис. Ее статью,
> присланную нам через редакцию 
) областной газеты «Омская прав- 
I да», мы публикуем ниже.

Еще зимой в нашем совхозе было решет 
HojieiHumi на групповое содержание еви
ной в помещениях без клеток, ввести 
кормление сухими кормами из самокорму
шек, а поение — из автопоилок. Мне 
первой поручили испытать цорый мещ 
откорма свиней.

В начале апреля в одном из свинарни
ков убрали клетки. Вместо старого обору
дования поставили 5 ларей-еамокормушек 
для комбикормов, 7 парных автопоилок и 
4 кормущки для вечных кормов (силоса, 
травы, корнеклубнеплодов).

Самокормушка для свиней — неслож
ное сооружение. Это бункер, суженный 
книзу и сообщающийся с устроенным под 
ним корытом, куда сухой корм поступает 
самотеком по мере того, как животные 
поедают его. Каждая кормушка разделена 
брусьями на девять секций, чтобы свиньи 
не мещади друг другу. Из пяти кормушек 
одновременно поедают корм 45 свиней. 
Семь парных автопоилок одновременно 
обеспечивают водой 14 животных.

Все кормушки и автопоилки были рас
ставлены вдоль центрального прохода, по 
обеим еро сторонам.

Рядом со свинарником устроили вы
гульный дворик е деревянным настилом, 
обнесенный невысоким забором. Вдень то
же установили несколько самокормушек и 
поилок. Свиньи выходят из помещения в 
дворик через специально устроенные в 
стенад лазы. Детом лазы всегда открыты,

Сначала р переоборудовэннрм свинарни
ке разместили 400 свиней. Но так как 
оказалось много свободного места. сю
да пригнали вскоре еще 15Q голов. 
Раньше в этом помещении две работни
цы откармливали 160—18Q животных, 
при новом методе откорма я одна стала 
управляться с поголовьем в 550 свиней. 
Причем, никаких трудностей ЭТС не ПР0Д- 
ртадлврт. Корма подвозят и засыпают в 
бункеры возчики, вода в поилки посту
пает по трубам. Моя обязанность — раз
дать сочные корма, убрать навоз из цент
рального прохода и с площадки выгуль

ного дворика, проверить поступление кор
мов, воды. На обслуживание 550 свиней 
уходит всего 6—6,5, часа в сутки.

Недавно я приняла на откорм еще 20 
свиней. Теперь в моем свинарнике 570 
голов. Примерно такое же поголовье под 
надзором Ольги Машаевой. Производитель
ность труда бйинарки при уплотненном 
содержании увеличилась в четыре — 
пять раз. И это не предел. У нас уже 
оборудованы один свинарник на 750 и 
другой — на 1.000 грлов откормочных 
свицей, В каждом из них будет работать 
одна- свинарка. Значит, производитель
ность труда возрастет против прежней в 
8—9 раз.

Роет производительности труда обеспе
чивается также дальнейшей механизацией 
трудоемких процессов, На выгульном дво
ре свинарника установлен скребковый 
транспортер для уборки навоза. Остается 
лишь смести иди подгрести к нему навоз 
с площадки. Транспортер имеет специаль
ное приспособление, цри помощи которого 
равоз подается в бестарку или другую те
лежку для отправки его к месту хране
ния.

Откорм свиней сухими концентратами 
цз самокормушек при уплотненном содер
жании оказался очень выгодным еще и 
потому, что затраты корма на единицу 
продукции сократились, привесы увели
чились. Раньше прцверы на голрру в сут
ки составляли 38Q—47Q граммов. А 
при новом способе 550 свиней дали прц,- 
вес в апреле, в самом начале откорм», ЦО 
630 граммов в день каждая. В мае, ког
да животные значительно подросли, 
среднерутриный привое составил 524 
грамма при плане 401 грамм, В целом, по 
двум группам̂  насчитывающим евыше 
тысячи свиней, среднесуточный привес в 
мае был ранен 503 шиш ам.

Рост привесов, экономия на кормах и 
амортизации помещений обеспечили сни
жение себестоимости центнера свинины в 
прямых затратах с 542 рублей до 279 
рублей.

Нам, работникам свиноферм, новый 
способ откорма принес ж большое облег
чение в труде, и хорошие заработки. В 
апреле я получила около 1.300 рублей, 
а в мае — свыше 1.400 рублей. Теперь 
уже без всяких сомнений и колебаний 
любая свинарка согласится откармливать 
в 5—8 раз больше поголовья, чем рань
ше.

А впереди' у нас немало возможностей 
еще больше увеличить производство сви
нины, повысить привесы, добиться ново
го снижения себестоимости продукции. 
Сейчас у нас для откорм» используются 
тодько сухие комбикорма и свежая зеле̂  
ная подкормка — горох с овсом. Весной 
был кукурузный силос. Скоро мы начнем 
получать корнеплоды, картофель, будет 
вреден» в рацион сенная мука в смеси с 
комбикормами. Сенная мука, особенно цз 
бобовых трав, НО питательности близка к  
концентратам, и значительно дешевле их. 
Зимой, когда не будет свежей зелени, сен
ная мука в значительной степени возме
стит витаминные корма. При разнообраз
ном и богатом рационе показатели свино
водства будут еще выше.

Страна ждет qt цар, работников свино
водства, больше дешевого мяса, Мы еде? 
лаем все от нас зависящее, чтобы намно
го увеличить производство свинины. Нащ 
совхоз при новом методе откорма может 
на. имеющейся производственной базе, без. 
дополнительного строительства помеще
ний, производить до 20 тысяч центне
ров свинины вмезто 7.900 центнеров по 
плану, '
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ПРАЗДНОВАНИЕ 35-й  ГОДОВЩИНЫ 
МОНГОЛЬСКОЙ НАРОДНОЙ РЕВОЛЮЦИИ

УЛАН-БАТОР, 11 июля. (ТАСС). 10 
июля монгольский народ отметил трид
цать пятую годовщину монгольской на
родной революции, в результате которой 
в стране была свергнута власть инозем
ных поработителей и внутренних феода
лов и установлен народно-демократиче
ский строй.

В этот день в Улан-Баторе состоялось 
торжественное заседание, на котором при
сутствовали представители трудящихся, 
государственные, партийные и обществен
ные деятели, участники народной рево
люции 1921 года, члены дипломатическо
го корпуса. Тепло были встречены при
бывшие на юбилейные торжества прави
тельственные делегации Советского Сою
за, Китайской Народной Республики, Ал
бании, Болгарии, Венгрии, Демократиче
ской Республики Вьетнам, Германской 
Демократической Республики, Индии, 
КНДР, Польши, Румынии, Чехословакии и 
Бирмы.

С докладом о тридцатипятилетии на
родной революции в Монголии выступил 
Председатель Совета Министров МНР 
Ю. Цеденбал.

Затем слово было предоставлено руково
дителю Советской правительственной де
легации П. Г. Москатову, передавшему от 
имени народов Советского Союза, Совет
ского правительства и Коммунистической 
партии Советского Союза участникам 
торжественного собрания, а В’их лице — 
всем трудящимся Монгольской Народной

Республики сердечный братский привет и 
дружеские поздравления по случаю трид
цатипятилетия монгольской народной ре
волюции.

В заключение своего выступления 
П. Г. Москатов зачитал приветствие Пре
зидиума Верховного Совета Союза Совет
ских Социалистических Республик, Совета 
Министров Союза Советских Социалисти
ческих Республик и Центрального Коми
тета Коммунистической партии Советско
го Союза Президиуму Великого Народного 
Хурала Монгольской Народной Республи
ки, Совету Министров Монгольской На
родной Республики, Центральному Коми
тету Монгольской народно-революционной 
партии.

По поручению Совета Министров Союза 
ССР П. Г. Москатов передал Председателю 
Сонета Министров МНР Цеденбалу Красное 
знамя — знак вечной и нерушимой друж
бы народов Советского Союза и Монголь
ской Народной Республики.

Речь П. Г. Москатова и приветствие 
Президиума Верховного Совета СССР, Со
вета Министров СССР и Центрального Ко
митета Коммунистической партии Совет
ского Союза были встречены бурными, 
продолжительными аплодисментами.

С речами на заседании выступили так
же руководители других правительствен
ных делегаций, прибывших на празднова
ние 35-й годовщины монгольской народ
ной революции.
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БУХАРЕСТ, 11 июля. (ТАСС). Государ

ственное издательство политической лите
ратуры Румынской Народной Республики 
выпустило в свет отдельной брошюрой

постановление ЦК КПСС «О преодолении 
культа личности и его последствий». 

Брошюра издана массовым тиражом.

Т о р ж е с т в е н н а я  п е р е д а ч а  п р е з и д е н т у  Ф Н Р Ю  
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БЕЛГРАД, 10 июля. (ТАСС). Сегодня 
на аэродроме в Батайнице близ Белграда 
состоялась торжественная передача пре
зиденту ФНРЮ Иосипу Броз Тито самоле
та «ИЛ-14» — дара правительства Совет
ского Союза.

На аэродром принять самолет прибыл 
президент ФНРЮ Иосип Броз Тито. При
сутствовали председатель Народной скуп
щины Македонии, секретарь ЦК Союза 
коммунистов Македонии Лазар Еолишев- 
ский, председатель Народной скупщины 
Черногории, секретарь ЦК Союза комму
нистов Черногории Блажо Йованович и 
другие югославские деятели.

Самолет президенту передал посол 
СССР в Югославии Н. П. Фирюбин.

Прошу рассматривать этот дар Совет
ского правительства, сказал Н. П. Фирю
бин, как знак глубокого уважения к на
родам Югославии и к Вам лично — вы
дающемуся деятелю Югославии.

Принимая самолет, президент Тито за
явил:

Товарищ Посол Советского Союза, я 
очень тронут этим прекрасным подарком 
вашего правительства. Прошу передать 
Советскому правительству, Президиуму 
Верховного Совета большую благодарность 
за этот дар в знак нашей дружбы.

СТРОИТЕЛЬСТВО В КНДР
ПХЕНЬЯН, 11 июля. (ТАСС). В Север

ной Корее ведутся большие работы по 
строительству новых и восстановлению 
разрушенных во время войны цементных 
заводов. Как сообщает Центральное теле
графное агентство Кореи, успешно раз
вертывается строительство завода в Син- 
мадоне, который может давать 400 тысяч 
тонн цемента в год. Одновременно боль
шое внимание уделяется строительству 
жилых домов для рабочих завода, детских 
яслей, медпункта и т. д. Строительство

этих объектов завершено на 40—70 
процентов.

Производственные процессы на заводе 
будут широко механизированы. Число ра
бочих, занятых на нем, будет в 4 раза 
меньше, чем на других существующих в 
Корее цементных заводах.

Близятся к завершению восстановитель
ные работы на цементном заводе-в Хэч- 
жу. В последний этап вступили восстано
вительные работы на цементном заводе в 
Кумадоне.

Экономическое сотрудничество между 
СССР и Индией

ДЕЛИ, 10 июля. (ТАСС). Вчера в Дели 
прибыла группа советских специалистов в 
области тяжелого машиностроения во 
главе с директором Харьковского отделе
ния «Гипротяжмаша» Б. К. Приходько.

По сообщениям печати, советские спе
циалисты изучат вопрос о строительстве 
в Индии завода тяжелого машиностроения 
и представят доклад индийскому прави

тельству. Газеты подчеркивают, что при
бытие специалистов, из СССР является ре
зультатом переговоров первого заместите
ля Председателя Совета Министров СССР 
А. И. Микояна с министром торговли и 
промышленности Индии Кришнамачари.

Как пишет газета «Таймс оф Индиа», 
стоимость строительства завода опреде
ляется в 150 миллионов рублей.

А м е р и к а н с к и й  у ч е н ы й  о по е зд ке  в С о в е т с ки й  С ою з
НЬЮ-ЙОРК, 12 июля. (ТАСС). Коррес

пондент газеты «Нью-Йорк тайме» Сол
сбери пишет, что на д-ра Бозорта, кото
рый недавно побывал в Советском Союзе, 
произвело большое впечатление качество 
советских исследований в области физи
ки. Касаясь своего посещения Московско
го университета, Бозорт заявил: «У них 
очень хорошая аппаратура. У них есть

такие вещи, которые я хотел бы иметь. 
Я надеюсь, что мне удастся получить 
кое-что из этого. Но, повидимому, в их 
распоряжении неограниченные финансо
вые средства».

Бозорт отметил готовность советских 
ученых к установлению широких личных 
и научных связей с учеными СПГА и 
других стран.

Западногерманская молодежь не желает служить
в бундесвере

БЕРЛИН. 10 июля. (ТАСС). В послед
нее время в связи с принятием западно- 
германским бундестагом закона о введении 
всеобщей воинской повинности участились 
случаи перехода из Федеративной Респуб
лики в ГДР молодых людей призывного 
возраста. Недавно в пункт по приему бе
женцев из Западной Германии, находя
щийся в Потсдаме, явились 13 человек, 
заявивших, что они не желают служить 
в создаваемом бундесвере и хотят жить и 
работать в Германской Демократической 
Республике.

Большая группа юношей из ФРГ при

была также в лагерь для беженцев в 
Эйзенахе.

Западногерманская полиция всеми сред
ствами пытается помешать юношам перей
ти границу между ФРГ и ГДР. В ряде 
пунктов границы большие группы моло
дых немцев из Западной Германии, пы
тавшихся пересечь границу с товарными 
поездами, были выброшены полицейскими 
из вагонов и избиты. Однако, несмотря 
на террористические меры, предпринимае
мые западногерманскими полицейскими и 
административными властями, число бе
женцев из ФРГ в Германскую Демократи
ческую Республику непрерывно растет.

Франс Пресс о военных переговорах между США, 
Испанией и Португалией

ПАРИЖ, 11 июля. (ТАСС). Корреспон
дент агентства Франс Пресс в Мадриде, 
ссылаясь на авторитетный источник, со
общает, что туда прибыла американская 
военная миссия для участия в начинаю
щихся сегодня переговорах с представи
телями вооруженных сил Испании и Пор
тугалии.

По словам корреспондента, переговоры

будут" касаться сотрудничества в страте
гических планах, ноющих отношение в 
Иберийскому полуострову.

Повидимому, продолжает корреспондент, 
речь идет о косвенном присоединении 
испанской оборонительной системы к си
стеме Североатлантического союза, в ко
торый Испания официально не входит.

Чехословацкая Республика. На 
полях государственного хозяйства 
Велке Павловиче.

Тракторист Йозеф Омаета и его 
помощник ведут вторую культива
цию кукурузы, посеянной квадрат
но-гнездовым способом.

(Фотохроника ТАСС).

☆

СПАРТАКИАДА НАРОДОВ

Итоги выборов в верхнюю палату 
японского парламента

ПЕКИН, 10 июля. (ТАСС). Как сообща
ет японское радио, закончился подсчет го
лосов избирателей на выборах в палату 
советников японсеого парламента, состо
явшихся 8 июля. Результаты выборов 
показали, что правящая либерально-де
мократическая партия не смогла увели
чить свое представительство в верхней 
палате. Она потеряла одно место и в на
стоящее время имеет в верхней пала
те 121 мандат из 250. Основная оп
позиционная партия — социалистическая 
— добилась значительного успеха, увели
чив количество депутатских мест на 13. 
Она имеет теперь 81 место. Коммунисти
ческая партия Японии получила на вы

борах почти 1.150 тыс. голосов, или 3,9 
проц. всех голосов, и провела в палату 
советников двух кандидатов, в том числе 
первого секретаря ЦК компартии Сандзо 
Носака.

Общественность Японии расценивает 
результаты состоявшихся выборов, как 
победу левых партий, выступающих про
тив перевооружения страны, за немедлен
ное восстановление дипломатических от
ношений е СССР, за широкое развитие 
торговли с Китаем, СССР и другими на
родно-демократическими странами.

Радио отмечает низкую активность из
бирателей. В выборах приняло участие 
лишь около 63 проц. лиц, имеющих пра
во голоса.

Стихийные бедствия в Западной Европе

РСФСР
В Москве с успехом проходят финаль

ные соревнования Спартакиады народов 
РСФСР. Много зрителей привлекают со
стязания легкоатлетов на стадионе «Дина
мо».

Новый рекорд в беге на 400 метров е 
барьерами установил помощник железно
дорожного машиниста из Чкаловской обла
сти Павел Седов. Его время—53,2 секун
ды. Рекордом Российской Федерации оз
наменовались состязания по прыжкам в 
высоту с разбега среди мужчин. Планку 
на высоте 1 метр 96 сантиметров преодо
лел физкультурник из Свердловской обла
сти Юрий Лукашевич. Он стал чемпионом 
РСФСР в этом виде легкой атлетики. 
Представительница Московской области 
Людмила Жданова толкнула ядро на 14 
метров 82 сантиметра. Это также новый 
рекорд Российской Федерации.

Вторую победу в финальных соревнова
ниях Спартакиады народов РСФСР одер
жала спортсменка из города Свердловска 
Галина Резникова. В день открытия Спар
такиады она етала чемпионкой в беге на 
сто метров. 10 июля Резникова вышла по
бедительницей в беге на 200 метров.

Лучший результат в прыжках в длину 
с разбега среди женщин показала сту
дентка Кубанского медицинского институ
та Нина Казьмина (Краснодарский край). 
Она прыгнула на 5 метров 92 сантимет
ра, что на два сантиметра превышает нор
му мастера спорта. Галина Быстрова из 
города Горького первенствовала в беге на 
80 метров с барьерами. Ее время—11,2 
секунды.

На стадионе «Метростроя» проходят со
ревнования футбольных команд. Состоя
лось два матча. Футболисты города Сверд
ловска со счетом 2:0 выиграли у команды 
Хабаровского края. Команда Воронежской 
области с таким же результатом нанесла 
поражение спортсменам Московской обла
сти.

В острой борьбе проходят состязания 
баскетболистов, после четырех игровых 
дней впереди идут мужские команды Ро
стова-на-Дону и Московской области. Они 
одержали по четыре победы. Среди жен
ских команд лидируют спортсменки Ро
стова-на-Дону, также имеющие четыре 
победы.

На соревнованиях по поднятию тяже
стей закончились встречи атлетов трех ве
совых категорий. В легчайшем весе побе
дителем вышел спортсмен из города Сверд
ловска Василий Кочегаров. Его результат 
в сумме классического троеборья — жим, 
рывок и толчок штанги двумя руками — 
305 килограммов. В полулегком весе дер-

вое место занял заслуженный мастер спор
та Иван Удодов из Ростова-на-Дону. Он 
набрал в сумме троеборья 340 килограм
мов. В легком весе два спортсмена — 
заслуженный мастер спорта Николай Сак
сонов (Сталинград) и мастер спорта Федор 
Никитин (Челябинск) показали в сумме 
троеборья одинаковый результат — 365 
килограммов 500 граммов. Однако первое 
место присуждено Саксонову, так как он 
оказался на 900 граммов легче Никитина.

Финальные соревнования Спартакиады 
продолжаются. ^

Спартакиада народов РСФСР, проходя
щая в Москве, привлекает многочислен
ных зрителей.

11 июля на стадионе «Динамо» нача
лись соревнования по легкоатлетическому 
десятиборью среди мужчин и по легкоат
летическому пятиборью у женщин. В про
шедших забегах на дистанцию 400 мет
ров среди женщин хороший результат по
казала спортсменка из Ставропольского 
края Н. Пальцева. Она пробежала дистан
цию за 56,6 секунды.

На состязаниях по поднятию тяжести 
состоялись встречи атлетов полусреднего 
и среднего веса. В полусредней весовой 
категории первое место занял штангист 
из города Горького В. Пикуно-B. В сумме 
классического троеборья он набрал 375 
килограммов. Среди атлетов среднего ве
са первенствовал Р. Плюкфельдер. Его ре
зультат в сумме троеборья — 415 кило
граммов.

На соревнованиях стрелков установлен 
новый рекорд Российской Федерации. 
Краснодарский спортсмен П. • Шептарский, 
стреляя из малокалиберного пистолета на 
дистанции 25 метров по силуэтам, 60 вы
стрелами выбил 590 очков. Прежний ре
корд РСФСР улучшен на 2 очка.

На треке стадиона «Юных пионеров» 
состоялись велосипедные гонки женщин 
на 500 метров с места. Победительницей 
вышла И. Слюсарь (Тульская область). В 
индивидуальной гонке на 2 километра 
среди женщин первенствовала также 
представительница Тульской области 
Л. Кочетова. В командном зачете в этих 
соревнованиях победили тульские спорт
сменки.

На стадионе «Метростроя» проходили 
встречи футболистов. На водной станции 
«Динамо» состязались гребцы.

Закончились соревнования по вольной 
борьбе. Командное пепвенство завоевали 
спортсмены Северной Оеетии.

Спартакиада продолжается.
(ТАСС).
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Во Всесоюзном обществе культурной 
связи с заграницей получены сведения об 
итогах международного конкурса детских 
рисунков, ежегодно проводимого в Дели 
(Индия) редакцией журнала «Шанкаре 
уикли». В состоявшемся очередном кон
курсе приняли участие дети из 57 стран. 
Жюри получило 33 тысячи рисунков, в 
том числе и от советских детей.

Юным советским художникам присужде
но 11 премий. Первой премии премьер-ми
нистра Индии Джавахарлала Неру по 
группе подростков 15—16 лет удостоен

ленинградский школьник Игорь Иванов, 
представивший натюрморт. В числе пре
мированных — 7-летний Саша Пресняков, 
посылавший в Индию акварель «Березки», 
Слава Афанасьев, нарисовавший иллю
страцию к стихотворению М. Ю. Лермон
това «Три пальмы».

Все премированные рисунки, а также 
еще девять работ юных советских худож
ников, обративших на себя внимание жю
ри, были опубликованы в специальном 
номере журнала «Шанкаре уикли».

(ТАСС).

ПАРИЖ, 11 июля. (ТАСС). По сообще
нию агентства Франс Пресс,, в результате 
необычайно высокой температуры и гроз 
в некоторых странах Западной Европы 
имеются человеческие жертвы. Только во 
Франции погибло 28 человек; сильные 
грозы с ливнями причинили ущерб, ис
числяющийся десятками миллионов фран
ков.

В Голландии 4 человека убито молни
ей. В одном из районов грозой была по
вреждена сеть электропроводов, в связи с

чем было прервано железнодорожное сооб
щение.

Из-за сильных дождей в Австрии вы
шли из берегов реки; в результате пол
ностью разрушен населенный пункт 
Санкт-Галленкирх и размыт железнодо
рожный путь.

В Италии, где стоит небывалая жара, 
зарегистрированы случаи смерти от сол
нечного удара. В некоторых провинциях 
пришлось прекратить работы по уборке 
урожая.

По поводу двух отписок
В мае прошлого года Кировский рай- 

юо-мхоз получил письмо от жильцов дома 
№ 10 по Госпитальной улице г. Томска. 
В письме говорилось о том, что строи
тельные организации, возводящие новые 
корпуса политехнического института, при
вели в полную негодность полотно дороги. 
Так как тротуаров здесь нет, то пешеходы 
в дождливые дни ходят по колено в грязи 
и рискуют ежеминутно быть сбитыми ча
сто проходящими здесь автомашинами.

Кировский райкомхоз ответил, что по 
договоренности с руководителями стройки 
дорога будет в месячный срок приведена 
в порядок.

Прошел год. Ни райкомхоз, ни руко
водители стройки ничего не сделали. Если 
и произошли какие-либо изменения на 
Госпитальной улице, то эти изменения к 
худшему.

24 мая этого года редакция получила 
письмо, в котором говорилось, что подпор
ные стенки вдоль трамвайных путей на 
Юрточной горе были оставлены необлицо- 
ванными. Сейчас под действием атмосфер
ных явлений бетон стен разрушается. Ав
торы письма требовали приведения в по
рядок не только стенок, но и примыкаю
щих к ним участков земли, которые пред
ставляют йз себя сралку разного хлама.

Горкомхоз быстро ответил на это пись

мо. Оттуда сообщили, что «затирка и 
штукатурка бетонной стенки будет про
изведена с получением цемента трам
вайным трестом. Засыпка между стенкой 
и откосом произведена, остались неболь
шие недоделки. Имеющийся мусор убран. 
На остальной площадке никаких свалок 
нет, н площадь подметена».

После этого редакция получила новое 
письмо этого же автора. «Все, что написа
но горкомхозом, — очковтирательство»,— 
писал он.

Проверка показала, что автор письма' 
прав. Никакого порядка на склонах возле 
бетонных стенок нет. Там попрежнему ва
ляется мусор: старые консервные банки, 
ржавое железо, битые стекла.

Правда, повидимому, была произведена 
«засыпка». В одном месте над стенкой 
беспорядочно свалены груды строительно
го мусора — битый кирпич, шлак, ще
бенка. Никто даже не потрудился подров
нять эту «засыпку», и склоны горы стали 
окончательно напоминать мусорный ящик.

Трудно сказать, что больше удивляет в 
этих двух отписках,—равнодушие к жало
бам трудящихся или наивная вера в воз
можность отгородиться от критики отпис
кой. Но никакие бумажки не в состоянии 
скрыть бюрократическое отношение к жа
лобам трудящихся.

□ □□
С о д р у ж е с т в  о

В коллективе Зырянской сплавной кон
торы хорошей славой пользуется бригада 
тов. Байкова, работающая на Байдуков
ым сплавном участке. Все сплавщики 
бригады перевыполняют нормы.

Трудовым успехам сплавщиков способ
ствует производственное содружество с 
речниками. Еоманда катера «ДР-116» —

капитан тов. Комигачев и механик тов. 
Швецов — без задержки и аварий водит 
плоты, выполняя норму на 140 процен
тов. За короткое время ими отбуксирова
но 17 плотов на 460 километров.

Сплавучасток за две декады июня вы
полнил месячный план.

А. СЕРГЕИ.
---------------□ □ D----------------

Происшествие
ПОТЕРЯНЫ ДЕТИ. В селе Рогожни

ка (Туганский район) 3 июля, в 12 ча
сов дня, в сарае И. Коверникова возник 
пожар. Семилетние Люда Коверникова 
и Коля Швагин, находившиеся на месте 
пожара, испугались и убежали в неиз

вестном направлении. Дети до сих пор 
не найдены. Девочка одета в голубые 
трусики и майку, мальчик — в красную 
майку и темные трусики. Оба босиком и 
без головных уборов.

□ □ □
ПОГОДА

По сообщению Томского гидрометбю- 
ро, по области 13 июля Ожидается пере
менная облачность, кратковременные 
дожди и грозы, ветер слабый, темпера
тура воздуха 21—26° тепла.

14—17 июля кратковременные дож- Q  
ди, грозы, ветер юго-западный, 3—7 
метров в секунду, температура воздуха 
ночью 11—16°, днем 22—27° тепла.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

□ D Томская областная контора по прокату кинофильмов □ □
□ выпускает на экраны □
□ новый цветной документальный фильм □
□

„МИССИЯ ДРУЖБЫ И МИРА11
(о пребывании Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева в Англии).

□

□ □ Производство Центральной студии документальных фильмов. □  □

Т Е А Т Р
ГАСТРОЛИ СВЕРДЛОВСКОГО 
ТЕАТРА ОПЕРЫ И БАЛЕТА

13 июля — «Лебединое озеро».
14 июля — «Фауст».
15 июля (утром) — «Бахчисарайский 

фонтан».
15 июля (вечером) — «Дубровский».
Начало дневного спектакля в 12 ча

сов дня, вечерних — в 8 часов вечера.

К И Н О
Кинотеатр имени М. Горького. 13 ию

ля — новый цветной художественный 
фильм «Первые радости». Сеансы:
10- 30, 12-30, 2-30, 4-30, 8-30, 10-30.
Для детей — мультипликационный 
фильм «Степа-моряк». Сеанс в 9-15 ут
ра.

В 6-30 — новый цветной докумен
тальный фильм «Миссия дружбы и ми
ра» (о пребывании Н. А. Булганина и 
Н. С. Хрущева в Англии).

Клуб имени Сталина. 13 июля — 
«Шарф любимой». Сеансы: 4, 6, 8, 10. 
Для детей — «Командир корабля». Се
анс в 11 часов утра.

Кинотеатр имени И. Черных. Боль
шой зал. 13 июля — «Решающие ми
нуты». Сеансы: 9-30, 11-25, 1-20, 3-15, 
5-10, 7-05, 9-15, 11-10. Малый зал — 
«Испытание верности». Сеансы: 9-40,
11- 55, 2-10, 4-25, 6-40, 8-55, 11-20.

В ночь с 13 на 14 июля на аэродро
ме аэроклуба, за рекой Томью будет 
проведен комбинированный прыжок с 
парашютами на установление всесоюзно
го рекорда с высоты 1.000 метров. На
чало в 24.00.

Для поступающих на высшие инже
нерные курсы- Министерства угольной 
промышленности временно требуются 
комнаты. Оплата по соглашению.

Обращаться: г. Томск, улица Совет
ская, 82, деканат ВИК, телефон 45-97.

2—2

Томский государственный университет 
имени В. В. Куйбышева объявляет о 
продолжении приема студентов на 
I курс заочного отделения по специаль

ности
МЕТЕОРОЛОГИЯ.

Прием заявлений — до 25 июля. За
явления подаются на имя ректора уни
верситета по адресу: г. Томск, проспект 
имени Тимирязева, 3.

Земельный участок в районе улиц 
Л. Толстого и Аэродромной решением 
горисполкома отведен Томской ГЭС-2 
под строительство золоотвала.

Граждане, занявшие земельный уча
сток, отведенный ГЭС-2, под посадку 
картофеля, должны явиться в отдел 
коммунального строительства Томской 
ГЭС-2 до 15 июля для уточнения гра
ниц золоотвала, строительство которого 
уже начато и может вызвать поврежде
ние посаженных овощей.

Томский облпромстрахсовет (г. Томск, 
улица Красноармейская, 54) продает 
двухмесячные путевки в тубсанаторий 
«Городок» (с открытой формой туберку
леза) сроком с 21 июля.

Требуется опытный старший бухгал
тер на самостоятельный баланс, знако
мый с учетом промышленного производ
ства.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Ленина, 32, к директору.

Сибирскому физико-техническому ин
ституту требуются: старший инженер в 
экспериментальные мастерские, техник- 
конструктор, знакомый с радиотехникой, 
радиотехники.

Обращаться: г. Томск, площадь Ре
волюции, 1.

2—2
Томскому горпищекомбинату требуют

ся на постоянную работу грузчики на 
автомашины.

Обращаться: г. Томск, улица Белин
ского, 58. 3 —2

Госсельэнергонадзору требуется инже
нер или техник-электрик.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Ленина, 2, отдел кадров облсельхоз- 
управления.

Томскому деревообделочному заводу 
на постоянную работу требуются: меха
ник, знакомый с деревообрабатывающим 
оборудованием, квалифицированный то
карь по металлу, столяры, станочники, 
ученики в столярный и станочный цехи, 
каменщики, плотники, разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, Коммунистиче
ский проспект, 93. 3—1

Промартели «Комбинат» Томского 
облпромсовета требуются: помощники
штурвальных, шкиперы, матросы, кла
довщики, сторожа, начальник лодоч
ной переправы, рабочие на автомашину.

Обращаться: г. Томск, переулок Гор- 
шковский, 20.

2—1

Томскому машиностроительному тех
никуму на 1956/57 учебный год требу
ются преподаватели: технической меха
ники, математики, немецкого языка, ме
таллорежущие станки, организация про
изводства и технормирование машино
строения.

Обращаться: г. Томск, Северный горо
док, корпус 13, телефон 26-79 и 43-51, 
добавочный 81.

Томскому областному управлению 
связи требуется старший бухгалтер дли 
работы в Пудинской районной конторе 
связи. Квартирой обеспечивается.

Обращаться: г. Томск, улица Крыло
ва, 21, комната 12.

Срочно требуются: инженеры, техни
ки-геологи, инженер или техник по 
строительству, старшие н сменные ма
стера механического бурения, шоферы, 
счетовод-кассир и разнорабочие (мужчи
ны и женщины).

Обращаться: г. Томск, переулок Наха- 
новича, 12 (низ).

Артели «Культспорт» требуются на 
постоянную работу: работницы в галан
терейный цех и в цех культтоваров, 
учетчик.

Обращаться: г. Томск, Татарский пе
реулок, 1-а. 2—1

Гр-ка Поспелова Анэлия Александров
на, проживающая в г. Томске, Аптекар
ский переулок, 11, кв 5, возбуждает де
ло о разводе с гр-ном Поспеловым Пав
лом Сергеевичем, проживающим в гор. 
Томске, проспект имени Ленина, 20, 
кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в народ
ном суде 1-го участка Куйбышевского 
района г. Томска.

Гр-ка Самойлова Анна Евгеньевна, 
проживающая в г. Томске, улица Добро
любова, 14, кв. 1, возбуждает дело о 
разводе с гр-ном Самойловым Александ
ром Ивановичем.

Дело подлежит рассмотрению в Том
ском областном суде.
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